
Sábado, 17 de mayo de 1986’ Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio; 50 pesetas

Joaquín Almunia intervino ayer en un actoEl ministro de Trabajo, 
socialista. informativo sobre la gestión del Gobierno

l.l'MBRHRAS

Según el ministro de Trabajo, Joaquín Almunia

Anciano muerto al ser
atropellado por un autobús

Remigio Encinar? de 68 años 
. de edad y vecino de Cardeñosa, 

1 falleció ayer tras ser atropellado 
a por un autocar en la avenida de 
j Madrid a la altura de “La Extre- 
|meña”, en nuestra capital .
1 Según los primeros datos que 
|se tienen del suceso, ocurrido 
| poco antes de las cuatro de la 
| tode, el peatón fallecido irrum- 
áPió en la calzada a la altura del 
Joar de "La Extremeña”, en el 
| momento en que circulaba un 
| ootocar marca "Pegaso” matrícu- 
| la M-6019-O conducido por Fer- 
| mm Gil Remigio Encinar quedó

Unos tres mil andarines 
participarán en la Marcha de 
IRONISA, mañana

A 2.250 personas se elevaba 
11 de esta mañana el 

•Jumero de inscritos para par- 
^cipar en la VII Gran Marcha 
,R0NISA, que se celebrará ma- 

a partir de las 8,30, con 
salida desde el Mercado Chico, 
los organizadores, que tienen 
plomados todos los detalles 

reconido, avituallamiento, 
según ha declarado esta 

jjañana el presidente de PRO
VISA A El Diario de Avila, 
speran, sin embargo, que an- 
®s de la salida se haya llegado 
‘Os 3.000, ya que son muchos 

os inscritos de los pueblos de 
® provincia que entregan la

Moda de primavera

Jeimer 
Duque de Alba, 3 — Alemania, 6 

^STIDOS-CHAQUETAS-CONJUNTOS- 
¿OPA JOVEN

tendido en la calzada siendo 
trasladado urgentemente por un 
coche particular hasta la Resi
dencia Sanitaria de la Seguridad 
social donde ingresó aún con 
vida según testimonio de nues
tro compañero Luis María Soto, 
que acompañó al herido en el 
coche hasta el hospital "Nuestra 
Señora de Sonsoles”.

Los datos facilitados por la 
policía Municipal de Avila seña
lan que Remigio Encinar falleció 
media hora después de ser ingre
sado en la Residencia.

mienzo de la marcha 
ficha momentos antes del co-

El andarín de menor edací 
sigue siendo una niña de Las 
Navas del Marqués, de dos 
años, y el mayor, un abulense 
de 72. Los kilómetros mejor 
pagados, según la organiza
ción, son, por el momento, los 
del director de la Caja de Aho
rros de Avila con una canti
dad próxima a las 30.000 pese
tas por kilómetro recorrido, 
que aún se esperaba aumentar, 
por lo que podía llegar al mi
llón de pesetas, para la organi
zación.

monas - iKHitÍQue
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Ayer se clausuró en Avila el simposio internacional sobre residuos nucleares. h mhri ras

Concluyó el simposio internacional 
sobre residuos radiactivos

Ayer se clausuró, en el Parador Nacional de Avila el simposio 
internacional sobre información y residuos radiactivos organizado 
por la empresa española “Enresa”. La clausura se produjo en el 
mismo ambiente de secretismo con que se han desarrollado las 
distintas sesiones celebradas durante los dos días que ha durado.

A lo largo del simposio, en que 
no se permitió ni tan siquiera 
hacer fotografías hasta que fina
lizaba cada una de las sesiones, 
representantes de diez países 
occidentales dotados de tecno
logía nuclear y un directivo de la 
CEE se han reunido para estudiar 
el problema que plantean los 
residuos radiactivos a la opinión 
pública Por parte española han 
asistido al simposio Felipe Me
llizo y el señor Melches en repre
sentación de la empresa españo
la organizadora del simposio.

Finalizadas las reuniones, se 
redactaron unas conclusiones 
que no han sido difundidas, co-

El Gobierno aplica las 
medidas adecuadas para 
luchar contra el paro

El ministro de Trabajo, Joaquín Almunia aseguró anoche en 
Avila que el Gobierno está aplicando las medidas adecuadas para 
luchar contra el paro, como puede comprobarse por el hecho de 
que en el último semestre del 85 y en este del 86, se haya 
cambiado la tendencia hasta ahora existente y se haya comenza
do a crear empleo.

Joaquín Almunia, que res
pondió a los medios de comu
nicación en unarueda de pren
sa celebrada en la sede del 
PSOE, en la que hizo un positi
vo balance de la gestión del 
Gobierno en aspectos tales co
mo educación, seguridad so
cial, lucha contra el terrorismo, 
pensiones, industria, etc., en
cabezó después un acto infor
mativo en la Delegación Terri
torial de Educación y Cultura 
de la Junta al que asistieron 
tanto los actuales cargos en el 
partido, , incluido Jerónimo 

'mo tampoco se ha dado ningún 
tipo de comunicado sobre la 
clausura de la reunión, la prime
ra de este tipo que se celebra en 
el mundo. Al parecer, según 
fuentes cercanas al simposio, 
fueron los delegados extranjeros 
quienes mostraron su oposición 
a que el contenido de las con
clusiones del simposio llegaran 
a la opinión pública. No obstan
te la Empresa Nacional de Resi
duos Radiactivos ha prometido 
difundir un comunicado de pren
sa el próximo lunes.

Según la única nota de prensa 
redactada durante el simposio, 
en las reuniones se ha buscado 
el establecimiento de una base

Nieto y Nicolás Alvarez, el go
bernador .civil, José Luis Ma
chuca: delegados territoriales, 
concejales del Ayuntamiento, 
etc. como los actuales candi
datos al Congreso y al Senado, 
Joaquín Almunia, que explicó 
la ’abor realizada por el Gobier
no en estos tres años y medio 
de legislatura, contestó des
pués, durante más de una hora, 
a las preguntas que le plantea
ron algunos de los 150 asisten
tes al acto. '

de aproximación entre los diver
sos procedimientos de presen
tación a la opinión pública de los 
problemas que generan los resi
duos radiactivos. La mayor parte 
de los países asistentes cuenta, 
como en el caso de España, con 
empresas estatales cuyo cometi
do fundamental es el de prepa
rar. a largo plazo, una solución 
definitiva para los residuos de 
larga radiactividad y vida larga.

Actualmente ya se aplican medi
das a la gestión y tratamiento de 
residuos de baja y media activi
dad.

Los delegados en el simposio 
pertenecían a la CEE, Bélgica, 
España, Estados Unidos, Finlan
dia, Francia, Italia, Reino Unido, 
República Federal Alemana, Sue
cia y Suiza.
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Agenda------
Mañana, domingo,
18 de mayo

SANTORAL Domingo de Pentecos
tés. N.' S.' del Rocío y N.’ S.’ de 
Linarejos. Ss. Juan I. p. y mr.; Venan
cio, Potamión, Félix, obs,; Dioscoro, 
Teódoto, Erico, Eufrasta, Faina, Ma
trona, Cristiano, Arsenio, Anastasón, 
Basilica, Tecusa, Alejandra, Claudiay 
Julia, mrs.: Félix, confesor. Agnelo, 
ab.: Rafaela M.’ fdra. Esclavas de S.C. 

Misa: De Pentecostés. C. 1986.

FARMACIAS
Hoy sábado, día 17: Doña María 

Jesús Suárez Pañeda. Reyes Católi
cos, 6. Teléfono 211248,

Mañana domingo, día 18, Doña 
María Jesús Suárez Pañeda. Reye.s 
Católicos, 6. Teléfono 211248.

CARTELERA |
TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé

fono 22 00 20). 8 y 11: "TIEMPO DE 
SILENCIO”. (Mayores de 18 años).

BINGOS

Casino Abulense.—Abierto todos 
los dias de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
' Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 16 DE MAYO

2.000.000 de pesetas al número 
63.276.

TERMINACIONES:

3276: 10.000 pesetas.
276: 5.000 pesetas.
76: 1.000 pesetas., 
6: 200 pesetas.

| RADIO |

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: No más noches solitarias 
(Incluye “El Pupitre loco”). 06,00: Te 
vas a enterar. 08,00: España a las 
ocho. 08,15: Sin barreras. 09,15: Mu
sical Park. 10,40: Refranes castellano- 
leoneses. 11,00: Musical Park. 13,30: 
En acción, 14,00: Diario hablado. 
14,30: Deportivo. 15,00: Maratón De
portivo. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: No me dejes sola. 22,00: De 
cine. 23,00: Fiesta 23,45: Boletín 
Informativo de RCE.

EL TIEMPO

Ambiente algo caluroso
Madrid. Efe.

Hoy, un frente de chubascos 
poco acávo afectará a la vertiente 
atlántica, aunque no son de espe
rar precipitaciones más que en 
Galicia, Cantábrico, Meseta Norte y 
Sistema Central.

Sin embargo, habrá nubosidad 
variable en toda la vertiente atlán-. 
tica, alcanzando a lo largo del día a 
puntos de Navarra, La Rioja, Centro 
y La Mancha.

En las demás regiones, la nu
bosidad será escasa, aunque habrá 
alguna nubosidad de tipo alto en el 
área mediterránea. Las tempera
turas tenderán a subir, por lo que, 
en unión de la nubosidad, darán 
lugar a sensación de bochorno en 
la mayoría dé las regiones.

Ha estado muy nuboso con 
chubascos en Galicia, donde fue
ron en ocasiones tormentosos. 
Asimismo llovió débilmente en el 
Cantábrico occidental y hubo nu
bosidad abundante en él resto del 
Cantábrico, Meseta Norte, Sistema 
Central, La Rioja y puntos de 
Aragón. En las demás regiones la

| DONDE COMER
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• Ei Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras-* 
tro, 4. Telf.: 21 31 43. 830 pts.

• EI Rincón, Plaza de Zurraquín. 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts. 

PISOS AMPLIOS Y SOLEADOS
—160 m/2 útiles-
—4 ó 5 dormitorios. '
—2 ó 3 cuartos de baño.
—Trastero, parquet, gotelet, puerta de seguri

dad, muebles de cocina.
INFORMACION Y VENTA:-

CAMARAL Dr. Fleming, 3-bajo
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49 - 21 22 22

nubosidad fue muy variable alter
nando los claros con las nubes y 
las temperaturas han continuado 
siendo moderadamente altas.

Predicción para mañana domingo, 
dia 18:

Nuboso en Galicia con algún 
chubasco débil. Nuboso por la 
mañana en Cantábrico, ambas 
mesetas y Andalucía occidental, 
mejorando a lo largo del día. 
Parcialmente nuboso en las demás 
regiones con temperaturas mode
radamente altas.

Tendencia para el lunes, día 19:

Nuboso en el noroeste con 
algún chubasco débil. Nubosidad 
de evolución en ambas mesetas y 
Extremadura. Parcialmente nubo
so en el Mediterráneo y soleado en 
el resto. Las temperaturas conti
nuarán altas.

Temperaturas extremas de Avila:
Máxima, 22,2 grados.
Mínima: 9,2 grados.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8.' 
Teléf.: 22 28 63. 800 pts.

• Restaurante José Luis. Valles
pín, 8. Teléf.: 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol, Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas
tín. Telf.: 22 20 09. 550 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 pts.

• Piquío. Estrada, 2. Telf.: 2r 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono; 21 ?2 49. 700 pts.
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De UN tenedor
• Casa Patas, Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redolido, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21. 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentin. Vallespín, 28. Te

léfono; 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio. 4. 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso- 
' les. Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé

fono: 22 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado. 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel. 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
__s7n. Teléf: 22 93 62^650.pts. _
• Mesón del jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf.: 22 84 1.5. 550’ pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8, Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

, •Rosi. David Herrero. 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

| MISAS |

Sábados y vísperas de 
fiesta (tarde)

Catedral: 18.30.
San Pedro: 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 19.
Santiago: 19.
San Nicolás: 18.
San Antonio: 19 y 20.
San Juan Bautista: 19,30.
San Vicente: 18,30 y 19,30.
Inmaculado Corazón de María: 

19,30.
Sagrada Familia: 20.
Santo Tomás: 19,30.
San José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (La Santa); 20.
PP. Paúles: 19.
Hospital Provincial: 18.
Hospital de la Seg. Social: 19.
Santuario de Sonsoles: 18.

Domingos y festivos
Catedral: 8,30. 9,30 y 10,30.
San Pedro: 11, 12,30, 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30.
Santiago: 11, 12,30 y 19.
San Nicolás: 10, 12 y 18.
San Antonio: Ll, 12, 13, 19 y 20.
San Juan: 10, 12,30 y 18,30.
San Esteban: 10,45.
San Vicente: 10,30, 12, 13 y 19.
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8,9,30, 

10,30, 11,30, 18,30.
Santa María de Jesús: 12,30.
Sagrada Familia: 9,10.11,12 y 18,30. 
Santo Tomás: 9,10,11,12,13,18 y 20. 
San José Obrero: 9,3,0, 10,30,11,30, 

12,30 y 18,00.
PP. Carmelitas (La Santa): 8,30,10,30, 

11,30, 12,30, 19,30 y 20,30.
MM. Clarisas (Gordillas): 8,30.
MM. Adoratrices: 8,30.
MM. Reparadoras: 9.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8,45 y 11,00.
Siervas de María: 9 y 10

TELEFONOS

Bomberos.........211080' 
Hospit^lProyincial^... 221600 
H. Nauropriquiátrico ^§200 

'Cruz Roja.............. 224848 
Hospital Seg. Social 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat. delaSeg. S. 227050 
Clínica Sta. Torosa. . . 221450 

' Ambulancias S. Social 221400 
Amb. Antonio Alvarez 222250 
Policía.................... 091 
Policía Nacional.... 220199 
Comisaría de Policía. 220233 
Guardia Civil......  224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 

.Guardia C. P. Rural 221100 
Policía Municipal .. 211188 
Telégrafos........... 222000 
RENFE................. 220188 

, Tele-Ruta.................... (91)4417222 
■Correos................................. 211354 

Estación Autobuses 224608 
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis, Estación RENFE 220149 
Taxis noctuno.... 211188 

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja............. 37146.6 
Guardia Civil...... 370004 
Ambulancias......  370048 

y 370220 
Policía Municipal .. . 370069 
Ayuntamiento...  370005 
Cruz Roja............... 371466

AREVALO 
Cruz Roja  300864 
Guardia Civil  300011 
Ambulancia  300881 
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento...........  301690

BARCO DE AVILA 
Cruz Roja  340470 

\ 'Guardia Civil  340010 
‘ Ambulancia..  340336 

y 340221 
Policía Municipal .. . 340701

Ayuntamiento.................. 340013
CANDELEDA 

Guardia Civil  380063 
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento.........-.380033

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027 
Ambulancia................ (91)8625430
Ayuntamiento........... (91 )8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja.................... (91)8970102'
Guardia Civil.............. ■8970009
Ayuntamiento...........  89 /0013

PIEDRAHITA
Guardia Civil.............. 360022
Ambulancia................ 360260
Ayuntamiento...........  360001
Cruz Roja.................... 360814

SOTILLO DE L4 ADRADA 
Guardia Civil.............. 8660030
Ambulancia................  
Ayuntamiento........... ...........8660002'
Cruz Roja.................... (91)8661214

r^| OCASO, S.A 
J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, * 
(Frente estación de autobu»”)

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

Tolf. 21 12 20 
Telf. Ambulandis® 

22 22 50

PROGRAMAS DE T.V.E.

ANTENA 3

(Sábado)

00. Supergarcía en la Hora 0 
(José María Garcia). 1,30: Polvo de 
Estrellas. 4. Repetición “Espe- 
cial/Los 33 de Antena-3”. 5. Re
petición “Supergarcía”. 6,30: El 
primero de la Mañana (Antonio 
Herrero). 8,30: Viva la Gente (Jesús 
Hermida/Estrella Barbero). 15: Cró- 
nica-3 (Julián Nieto). 15,30; Salsa 
(Gonzalo García Pelayo). 17; El Gua
teque (Aña Luisa del Palacio). 20; 
Fútbol y Baloncesto en Antena-3 
(José María García). 22: Jazz porque 
sí (J. Claudio Cifuentes).

RADIÜ 80
24 horas de la mejor música con las 
mil mejores canciones de las tres 
últimas décadas.

Para hoy, día 17 
PRIMERA CADENA

15,35: LOS PEQUEÑECOS.

16,05: PRIMERA SESION.

“Sueño dorado" 1939 (9"’') Blancoy 
negro.

18,00: LA PANTERA ROSA. "Mú
sico Rosa”.

18,30; IMAGENES CINEMATO
GRAFICAS DE UNA VIDA.

19,30; LA FUGA DE COLDITZ. 
"Señor, que no llueva”.

20,30: TELEDIARIO.
' 21,05: TELEOBJETIVO. Mafia: 
sucusal española.

22,30; SABADO CINE "El gran

Gatsby”. 1974 (143’) Color.

01,15: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

15,45: CARTA DE AJUSTE.
15,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.

16,00; ESTADIO 2.
GOLF.—Open de España desde 

el Club de Golf de la Moraleja

HIPICA.—Gran Premio Infanta 
Doña Elena desde Jerez de la Fron
tera.

BALONMANO.—Encuentro Atlé
tico de Madrid - Barcelona

ATLETISMO.—Tercer Memorial 
Núñez Blanca desde Granada.

21,00: LA VENTANA ELECTRO
NICA. “Una escritura de mujer azul 
pálido” (I).

23,00; TEATRO REAL. "Orquesta 
Sinfónica de RTVE.

00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 18 
PRIMERA CADENA
8,30: MIRADAS.
9,30; CONCIERTO

10,30: EL DIA DEL SEÑOR SAN
TA MISA.

11,30: PUEBLO DE DIOS. 
12,00: ESTUDIO ESTADIO
15,00: TELEDIARIO
15,35: LOS DIMINUTOS. 
16,00: AUTOPISTA HACIA EL 

CIELO. “Una canción para Jasón”. 
16,50: SI LO SE NO VENGO. 
17,50: PUMUKY.
18,15; LOS ARCHIVOS DEL 

TIEMPO
18,45: AVANCE ESTUDIO ESTA

DIO
■ 18,50; DE 7 EN 7

19,10: PUNTO DE ENCUENTRO 
20,05: CARRERAS DE CABALLOS . 
20,30; TELEDIARIO
21,05: FURIA DE ANGELES 
22,00: OTROS PUEBLOS

23,00: ESTUDIO ESTADIO 
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

11,45: CARTA DE AJUSTE 
11,59: APERTURA Y PRESENTA

CION
12,00:' MUSICA Y MUSICOS
13,00: TURBO TEEN
13,25: GENTE MENUDA

MENUDA GENTE
14,10: LA SOMBRA BLANCA 
15,00: TRANSMISION DEPO»' 

TIVA
17,00: ESTRENO TV,
18,45: LOS FRAGUEL

19,10: MOMENTOS -
20,05: WAGNER "Episodio
21,05: EL DOMINICAL
22,10: DOMINGO CINE. "GaliC 

sangriento”.
00,10: DE MODA.
00,35.: DESPEDIDA Y CIERRE-
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CARTAS PARA EL DIALOGO

El pasodoble 
de Las Vacas

Leo en El Diario correspon
diente al día doce del actual, en 
el que figura una reseña de Ja
vier Lumbreras relacionada con 
la fiesta principal que en honor 
de Ntra Sra. de Las Vacas se 
celebró el pasado domingo día 
once. Todo ello muy bien rese
ñado, no obstante veo que en 
uno de los párrafos, concreta
mente el que se refiere a la 
llegada de la imagen al lugar 
denominado "La Ronda”, carre
tera de Madrid a Salamanca, la 
banda de música inicia un paso- 
doble que es bailado por los 
mozos que portan las andas de la 
Virgen.

Según Javier Lumbreras, mal 
informado, por cierto, es una 
tradición que se remonta al año 
1933, fecha que, con toda segu
ridad, se puede considerar equi
vocada, ya que el que estas mal 
trazadas líneas escribe cree más 
exacto que el pasodoble se viene 
interpretando desde años más 
lejanos, ya que esta tradición se 
viene haciendo de tiempos in- 

; memoriales “y que Dios quiera 
que jamás se pierda”. Pero bien 
entendido que los mozos de la 
Virgen se limiten solamente a 
marcar discretamente los pasos 
de esa famosa pieza musical y 

: que estoy seguro de que los 
; mozos de nuestra Virgen lo com
prenderán y así lo harán para 
mayor realce de nuestra fiesta, o 
sea, como lo hacían los mozos de 
antaño, sin menospreciar a los 
entusiastas y buenos mozos de 

í hogaño.
r Aprovecho esta ocasión para 
ssaludarle respetuosamente agra
deciéndole a la vez la publica- 

ición en El Diario de Avila del 
^contenido de esta carta, si Vd lo 
jestima oportuno.
f Suyo afmo. s.s.q.e.s. mano.

Benito Blázquez Moreno

Respuesta al 
presidente de la 
diputación sobre 
IRONISA
; Tampoco es mi estilo la polé- 
J’iica, que, si en este caso se ha 
Foducido, doy con esta carta 
por finalizada y sí el de trabajar 
renque en mi caso, la eficacia 

mismo la dejo a la valoración 
F los lectores) desde mi puesto 
l omo padre de deficiente, en la 
.etensa del colectivo al que mi 
; 90 pertenece.

Bor ello contesto a su carta 
'Orta, aún con la duda de que 

®® Vd. realmente quien lo haya 
j^lo, ante el débil interés en 
PWr mis argumentos. Voy a 
ontar demostrárselo.

^^’ ^^® ™® afirmaciones 
; unan producir distorsión de 
. realidad, y verá Vd. Sr. presi- 

^10, que no es así:
y^ Q^e no rebate, ni 

L^^ ni contesta a mis 
Silentes argumentos:

ho d * ^^^^ ^°^ ^^ transcurri- 
j Oesde su toma de posesión a

Portura del Centro.
éled-r^ ^^^ producido daños en 
L ..®«cio, válorados en muchos

pesetas, por el aban- 
iies° hasta hace unos 
pSin la vigilancia adecuada, 

leo ^^^.^® Qtie aquí resalte
^® ^^ carta. Dice 

que su Corporación., “ha 
>resiH^^^° ^^reparación”. Señor 
iore^^^^^' ^^’^^ ^^’ ®^ financia, 
fon?*^ P^^^ financiar es crear 

®*itar, concepción bastante 

distinta de la de gastar, varios 
millones en reparar unos daños 
que, por otro lado, ¿quién habría 
de repararlos? Y es que la pro
piedad del edificio y la respon
sabilidad de que se hayan pro
ducido tales daños, obligan mu
cho.

3.° Los deficientes abulenses 
que precisan de su internamien
to en el nuevo Centro, son tán 
suyos y tan necesitados de su 
atención, por abulenses, como 
los del Hospital Psiquiátrico y 
éste sí que lo sostiene la Dipu
tación Pero al hablar del nuevo 
Centro, los medios de la institu
ción resultan limitados.

Ve Vd., Sr. presidente, cómo no 
hay garra personal en la defensa.

Hay cosas en su respuesta que 
le reconozco, en cuanto a que su 
Corporación ha realizado nume
rosas gestiones conducentes a la 
apertura del Centro y si bien es 
cierto, como dice, que desde los 
primeros meses de mandato se 
han mantenido reuniones con 
tal objetivo, no lo es menos que 
para llegar a la decisión final 
tomada hace un año aproxima
damente, se han dejado pasar 
dos y las razones, Sr. presidente, 
las conocerá Vd.

Es también cierto que, con la 
apertura del Centro, 36 niños 
dispondrán de unas aulas más 
confortables que las de San Es- 

, tebán y 22 residentes del Centro 
Espíritu Santo mejorarán la cali
dad de su internamiento, pero no 
loes menos, y Vd. lo sabe, que, a 
partir de ahí, cualquier nuevo 
ingreso que en el futuro se inten
te de deficientes adultos, severos 
y profundos, que es la verdadera 
finalidad para la que se constru
yó el edificio, si su coste no es 
soportado con subvenciones de 
los poderes públicos, no se po
drá llevar a efecto.

Le agradezco, de corazón, par
te de su último párrafo, porque 
con él me confirma la idea que 
yo tenía de la posibilidad dico
tómica del hombre para manifes
tarse a título personal y como 
miembros de una Corporación, 
pudiéndose compaginar perfec
tamente las dos situaciones sin 
que por ello se confundan (usted 
ha actuado amparado en el conoci
miento que tiene de la situación, co
mo presidente de la Diputación, y 
sin embargo arenga a los abulen
ses para que participen en la 
Marcha desde su faceta humana 
y con tal carácter—son palabras 
suyas—). .

Si esta posibilidad la hubieran 
entendido así los miembros de 
una institución a la que perte
nezco (máxime cuando dije en 
mi anterior escrito que me mani
festaba a título personal), no 
hubieran dado lugar a que les 
presentara mi dimisión para con
vencerles de que vivimos en un 
sistema democrático, elegido y 
refrendado por todos y mientras 
sea así, mantendré mi derecho 
indiscutible a manifestar mis opi
niones con absoluta libertad.

Termino coincidiendo con Vd, 
en que el colectivo que nos 
ocupa no es culpable de su inde
fensión y es precisamente por 
ello que estoy aquí, granito más 
de arena, tratando, dentro de mis 
autorreconocidas limitaciones, 
de que los poderes públicos se 
conciencien de que la Constitu
ción se promulgó para cumpliría 
y^i no ejecutan el mandato que 
contiene, sea la Sociedad entera 
y no sólo las asociaciones y los 
padres de los afectados, la que 
les exija el cumplimiento, para 
que de una vez y por todas, 
nuestros deficientes consigan vi
vir dignamente y no de la caridad 
de los particulares.

Con mi afecto personal, que 
nunca ha dejado de haberlo,

Manuel Ventero Alonso

Problemas en la 
calle Juan José 
Martín

Es difícil tratar de expresar, 
imparcialmente, una situación, 
cuando ésta te afecta de lleno, y 
éste es encaso de los vecinos de 
la calle Juan José Martín, a los 
cuales el Grupo Socialista de 
concejales, a través del Plan de 
Obras, ha llevado a la siguiente 
situación

Llevamos años padeciendo una 
falta total de agua a diversas ho
ras del día, sin que hasta la fecha, 
y pese a tener ingresado, desde el 
día 18 de febrero de 1986, la 
parte correspondiente, que es 
del total del presupuesto el 50 
por ciento, y de ese 50 por ciento, 
ya tengo ingresado el 80 por 
ciento, restando únicamente pa
gar los vecinos el 20 por ciento, 
que supongo nos lo mandarán 
ingresar cuando esté terminada 
la acometida, pero llevamos tres 
meses que terminó el plazo de 
hacer el ingreso, y seguimos igual 
qúe antes.

Lo siguiente es arreglo de la 
calle, que en vez del 50 por 
ciento, de contribuciones espe
ciales, es el 70 por ciento del 
total que pagan los vecinos; es
tos tantos por ciento de contri
buciones especiales deben ser a 
gusto del consumidor; primero, 
del 70 por ciento se paga el 80 
por ciento y, después, el 20 por 
ciento, pero es que el plazo para 
el primer pago termina el 20 de 
mayo de 1986; las obras no han 
empezado, y el Ayuntamiento 
cobra por adelantado; no sé si es 
que los contratistas no fían y 
exigen el pago adelantado, o lo 
necesita para pagar el sueldo a 
los concejales.

Si en todas las calles se hace 
pagar a los vecinos com.o en ésta, 
creo que no hay razón para que 
Avila^tenga las calles como es
tán, y que siendo los sufridos 
vecinos los que pagamos las 
obras, luego sean los concejales 
del Grupo Socialista los que sa
quen pecho, pues esta juerga me 
supone, particularmente, entre 
las dos cosas, 42.000 pts.

Parece ser que en esta calle se 
piensa hacer una acera de tres 
metros en la parte de la zona 
edificada, una calzada de seis 
metros, y en la parte del solar del 
antiguo cuartel de la Guardia 
Civil una acera de un metro; yo 
pienso que cada día habrá más 
coches, ¿por qué no se hace una 
calzada de diez metros, puesto 
que lo único que tienen que 
hacer es negociar con el actual 
propietario de ese solar que les 
ceda, venda o lo que sea 4 me
tros? Que además será también 
beneficio para ese solar cuando 
se edifique, porque de tener una 
calle amplia a un embudo, va 
mucha diferencia, y está en el 
centro de Avila; así dejarían una 
calle con futuro: de la manera 
que lo quieren hacer, dejarán 
una calle del pasado.

No estaría de más, en las pró
ximas elecciones municipales, 
un partido cuya filiación política 
fuese su amor por Avila; lo pri
mero seríá la renuncia a cobrar 
sueldo de concejal: lo segundo 
hacer las cosas con sentido co
mún (que es el menos común de 
los sentidos) las tareas munici
pales, que bien organizado, pien
so que no es difícil
Un vecino de Juan José Martín

“La verdad algunas veces abre brechas; 
la mentira siempre hace ruinas”.

Georges Sand

_________ LA SOLANA_________

Los políticos se acercan al 
pueblo
• Vino ayer el ministro de Trabajo a explicamos, a los abulenses, las 
realizaciones del Gobierno del presidente González. Vendrán más 
cargos del Ejecutivo y responsables nacionales del partido en el 
poder a decir lo que se ha hecho, en estos tres años y medio de- 
mandato socialista Bien está que se informe a los ciudadanos, 
porque quienes poseen el voto —por tanto son los que deciden— 
tienen derecho a saber si se cumplen, o no, los programas que un día 
se sometieron a votación.

• Lo malo, tal vez, sea que cuando hay campaña electoral, los 
políticos, bien sean los que ejercen cargos de poder o los que están en 
la oposición, se acuerdan de que existe el pueblo y corren a tratar de 
fundirse con él con la intención de captar sus votos. Habría que pedir 
a nuestros políticos —a los de ayer, a los de hoy, a los de mañana— 
que se acerquen más al püeblo, que le escuchen más, que compartan 
más ratos con nuestras sencillas gentes que, sin duda, les contarán 
cuáles son los problemas concretos que les preocupan. Esto sería 
digno de alabanza porque, en el fondo, lo que todo político honesto 
busca es el bienestar de la comunidad. Aunque, cada cual vaya por los 
caminos que considera más apropiados a su particular forma de ver la 
sociedad.

• No podemos estar en contra de estos actos que ahora se nos 
echan encima. Como no estamos contra todo lo que sea informar a la 
sociedad sobre proyectos, fracasos, realizaciones, etc Porque una 
cosa es cierta, cuanto más informados estemos los ciudadanos, más 
responsablemente votaremos. Pero, eso si que el contacto de toe 
políticos con el pueblo sea continuo, no sólo en períodos electorales.

JOSE MANUEL SERRANO

EL QUIOSCO
Programas 
electorales

Estos días, y la cosa apenas ha 
comenzado, hemos tenido oca
sión de escuchar que tal vez —si 
ganan unos— haya una amnistía 
fiscal o que quizá —si ganan 
otros— se amplíen los supues
tos de despenalización del abor
to, o se reforme el servicio mili
tar, o se dé satisfacción a las 
demandas sindicales sobre la ley 
de pensiones. Cada cosa, desli
zada en su momento y ante el 
auditorio especializado corres
pondiente. Luego nos hemos en
terado de que esas y otras pro
mesas ni siquiera figuran en los 
programas respectivos.

Por ello, sería deseable, para 
empezar, que las formaciones 
que concurren a las elecciones 
comenzasen por advertir al elec
torado que, dada la actual situa
ción internacional y el papel 
periférico en ella asignado a 
nuestro país, el cumplimiento de 
gran parte de los objetivos pro

AVILA MEDIEVAL

puestos en los programas no de
penden enteramente —e incluso 
apenas depende— de las volun
tades políticas de quienes aspi
ran al Gobierno. Que, por ejem
plo, basta que Estados Unidos 
decida elevar medio punto la 
tasa de interés, o variar su políti
ca monetaria o comercial para 
que muchas previsiones cam
bien sustancialmente.

En segundo lugar, sería de 
agradecer que los candidatos re
nunciaran a fatigar a su audito
rio con proclamas genéricas so
bre modelos de sociedad y otros 
adornos retóricos, y que evitaran 
también las habituales y varia
das fantasías desiderativas, para 
pasar a exponer sencillamente 
sus propuestas, es decir, los com
promisos razonablemente reali
zables que suscriben. Y si es 
posible, además, con datos con
cretos y cuantificables, y con 
propuestas de leyes y decretos, 
bien determinados.

"El País”, 16-5-86
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DESDE "LA 
PALOMILLA'

Andarínes
Todo ha sido preparado 

concienzudamente, para la, 
VII Marcha Pro Niños Sub
normales Abulenses, que se 
realizará mañana. El itinera
rio, a través de las tierras 
planas y bellas del Valle de 
Amblés: los avituallamientos, 
para que los cerca de 3.000 
andarines repongan las ener
gías desgastadas a lo largo de 
kilómetros y kilómetros de 
andar acompasado; los co
ches de organización, de 
atenciones sanitarias, de en
lace... todo lo han preparado 
los impulsores de esta mar
cha, que ya conocen bien sü 
desanollo y sus pormenores, 
en la experiencia conseguida 
a lo largo de las caminatas 
anteriores.

Mañana, a partir de las 8,30, 
en el Mercado Chico, después 
de la celebración de la misa 
en San Juan y de que se deje 
oír el chupinazo de salida, 
cientos de corazones de de
portistas, de niños, de ancia
nos, de personas con gran 
salud y personas aquejadas 
de molestias, de piernas lige
ras y otras ya más pesadas o 
cansadas... pero todos con la 
irüsma ilusión y con la misma 
entrega, comenzarán a latir, 
en una cadena humana, in
terminable a lo largo de kiló
metros y kilómetros, con una 
meta común, la llegada, de 
nueyo, a la ciudad noble y 

! humanitaria y a ese centrode 
deficientes que acaba de ser 

| estrenado por una treintena 
de niños y que se va ainaugu- 
rar oficialmente el próximo 
día 27. Detrás de los andari
nes en esta tierra de la santa 
andariega, hay otras personas 
alentándoles en silencio y. si 
no han podido caminar por 
cualquier causa, sí pondrán 
su granito de arena finan
ciando los kilómetros, para 
que, al final se puedan recau
dar unos poquitos millones, 
como los dedos de una mano, 
que, con la buana administra
ción de PRONISA ayuden a 
mantener ese bello centro, 
que esperaba anhelante abrir 
sus puertas a tantas personas 
especiales y contribuir a sus 
numerosos gastos.

Los niños deficientes, con 
su mirada y su corazón, más 
sabios que la inteligencia tal 
vez a ellos negada por sabe 
Dios qué desajuste orgánico, 
agradecerán, desde lo pro
fundo de su sensibilidad y 
desde una ternura probable
mente acrecentada el gesto 
de cuantos, esta bonita ma
ñana de mayo, soleada de luz 
y color, entre las verdes tie
rras de nuestra provincia de
ja a un lado sus ocupaciones 
y sus gustos, para iniciar una 
aventura de 30 kilómetros, de 
la que seguramente saldrán 
con agujetas dobles, de callos 
en los pies, de calor intenso, 
de fatiga casi al límite de las 
fuerzas y de la enorme re
compensa de haber podido 
llegar a la meta, a base de 
corazón y de unas fuerzas 
físicas, que sabrán responder 
en el momento justo y más 
necesario, como ocurre con 
los buenos deportistas. En
horabuena a todos y ánimo.

Maximiliano

EI ministro de Trabajo hizo un positivo balance de la gestión realizada

Joaquín Almunia: “El Gobierno está aplicando 
una buena receta contra el paro”
Avila M. F.

(Viene de primera página)

“El gobierno está aplicando 
una buena receta contra el paro, 
como lo demuestra el hecho de 
que en los últimos doce meses 
se haya creado empleo” dijo ayer 
en Avila el ministro de Trabajo, 
Joaquín Almunia, quien valoró 
positivamente la labor realizada 
por el ejecutivo en estos tres 
años y medio de legislatura. Al
munia aseguró que el Gobierno 
había aprendido que generar 
empleo exige un esfuerzo duro; 
pero que en estos años se había 
realizado ese esfuerzo.de sanea
miento para llegar a una econo
mía capaz de beneficiarse de la 
buena gestión realizada y de la 
coyuntura económica exterior. 
“Hemos ido más despacio de lo 
que queríamos —afirmó— pero 
el camino es ahora mejor que 
antes y no hay por qué ocultar el 
optimismo”.

En el balance de la gestión, 
destacó sobre todo el ministro de 
Trabajo, la creación de puestos 
para jóvenes y para la mujer, 
sectores más afectados, a través 
de cooperativas, ayudas y otras 
iniciativas, que ofrecen ahora 
buenas perspectivas también pa
ra los que están en paro. En total, 
se crearon a finales del 85, 50.000 
empleos y ha bajado la inflación 
al 8 %. En otro orden de cosas, 
destacó la creación de 1.400.000 
puestos escolares, en momentos 
de dificultad económica y de 
austeridad; la extensión de la 
asistencia sanitaria pública y 
gratuita, a 3 millones de perso
nas, introduciendo el elemento 
de solidaridad; los avances con
seguidos en la lucha contra el

El Ayuntamiento asegura que está garantizada la potabilidad

Materias sólidas en el agua de consumo
Avila F. J.

La limpieza de los depósitos del agua y de la decantadora está 
produciendo los últimos días que el agua que consumimos salga por 
nuestros grifos bastante más sucia de lo habitual Según el concejal 
de Aguas del Ayuntamiento de Avila, Santiago Gutiérrez de la Peña, 
se está utilizando agua a presión para limpiar los depósitos y la 
decantadora y es posible que parte de la materia acumulada en el 
fondo no vaya por el desagüe y haya pasado por la tubería de
conduccióa

Varias personas han llamado a 
nuestra Redacción y enviado 
cartas mostrando su malestar 
por cómo llega el agua corriente 
hasta sus hogarés. Una de estas 
personas, incluso, nos ha traído 
una muestra de agua en un fras
co de cristal en cuyo fondo es 
claramente visible una materia 
sólida, que salió mezclada con él 
agua del grifo, como puede verse 
en la fotografía.
, Aunque no se había llegado 
nunca a extremos como los que 
ahora estamos viendo, especial
mente en determinadas zonas de 
la ciudad, lo cierto es que desde 
hace meses el agua que consu
men los abulenses llega hasta los 
domicilios bastante turbia. Se
gún Gutiérrez de la Peña el moti
vo de esto es porque la decanta
dora con la que se cuenta es 
insuficiente, ya que el número 
de litros por segundo que trata es 
superior a la cantidad para la que 
está preparada y que para que 
sea lo más pura posible para el 
consumo se emplean ciertos 
productos que, aunque mejoran 
su potabilidad, la enturbian

Almunia en la presidencia.
Excepto Jo.sé María de la Guía, todos los candidatos del PSOE para las próximas elecciones acompañaron a Joaquín 

■ - • • ... iiNniKik's

terrorismo; se han hecho esfuer
zos en temas como en el de la 
educación, sanidad, minusváli
dos, reinserción de España en 
Europa, participación de la so
ciedad española en la vida públi
ca; en definitiva, señaló, se han 
puesto las bases para salir de la 
crisis, se han iniciado los cam
bios que España necesitaba y se 
han pedido sacrificios a los gru
pos que más podían hacerlo.

Preguntado por este periódico 
sobre, el empleo industrial en 
Avila y el temor a que con la 
reducción de la plantilla y malas 
perspectivas pudiera desapare-

El agua que consumimos ac
tualmente es del embalse del 
Voltoya, que según el concejal 
de Aguas es de peor calidad que 
la de Beceml porque contiene 
mucho hierro, manganeso y ma
teria orgánica, de ahíla necesi
dad de tratamiento. Otro proble
ma es que la red de conducción 
tampoco es buena El agua de 
Becerril está en reserva por si 
llegara el verano sin haber llo
vido suficiente.

Desde hace más de un año el 
laboratorio de MAPFRE-ITSEMAP 
viene realizando análisis diarios 
sobre la potabilidad del agua 
que son remitidos al Ayunta
miento. Puestos en contacto con 
este laboratorio se nos ha dicho 
que no podían informamos de 
los últirnos resultados.al no estar 
allí los responsables clel labora
torio. Hay que suponer sin em
bargo, que aunque el agua apa
reciera sucia es potable, al reci
bir el Ayuntamiento los datos al 
día y no haber advertido nada 
anormal.

La Corporación municipal 

cer, el ministro de Trabajo infor
mó que FADISA no está incluida 
en ningún plan de reconversión 
y que su evolución de cara al 
futuro dépende de la estrategia 
de la empresa. "Lo que sí que se 
ha puesto en marcha —aña
dió— han sido las nuevas inicia
tivas empresariales en zonas 
castigadas por el desempleo o 
carentes de industria, medidas 
que están dando buenos resulta
dos, como el Fondo de Solidari
dad, formación profesional, coo
perativas, financiación de inicia
tivas empresariales, (es más ren
table apoyar las iniciativas de 

Una tercera parte del frasco, llenado

abulense tiene intención de 
construir una potabilizadora; ya 
se ha redactado el pliego de con
diciones para la ejecución de 
esta obra. Según el concejal pre
sidente de la Comisión de Servi- 

futuro, que industrias que pue
dan resultar poco viables), ayu
das a primeras contrataciones, 
formación cualificada de 500.000 
ciudadanos en contraste con las 
50.000 de hace dos años), se ha 
fomentado la iniciativa privaday 
la creación de empresas, porque 
crear empleo requiere que pte- 
viamente surjan empresas y en 
España hay pocas”.

El ministro de Trabajo aludió, 
finalmente en la rueda de prensa 
a la crítica hecha por la oposi
ción de Coalición Popular ala 
que calificó de carente de ideas 
de argumentos y de coherencia

con agua del grifo, es materia ^soH^^^ 

o pstí' cios, los depósitos ya se c
' haciendo y la potabilidad • 

dría empezar a construits® u 
nales de año, tras lo cual 
que esperar año y medio, 
plazo fijado para su ejecu
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Acuerdo entre SOTECA y la Caja de Ahorros de Avila

200 millones de pesetas para financiación 
de pequeñas y medianas empresas

EL CINE EN AVILA

“Tiempo dé silencio”, buena 
recreación cinematográfica de 
una excelente novela

AyilaJRedacción.

En la Sala de Juntas de la Caja 
de Ahonos de Avila se ha fir
mado un importante acuerdo de 
colaboración entre esta entidad 
y la sociedad de avales S0TECA- 
SGR, orientado a favorecer las 
inversiones de las pequeñas y 
medianas empresas de Avila.

El acuerdo consiste en la crea
ción de una línea de financia
ción de 200 millones de pesetas, 
en condiciones preferenciales, 

SI COMPRA UN PANDA 
LE DAMOS 60.000 PTAS. 

COMO MINIMO 
POR SU VIEJO VEHICULO

en cuanto a tipo de interés y 
plazo de amortización, para las 
operaciones de las pequeñas y 
medianas empresas abulenses, 
que presenten ante la Caja de 
Ahorros de Avila el aval de 
SOTECA-SGR.

En el acto de la firma estu
vieron presentes, por parte de la 
Caja de Ahorros, su director 
general, Antonio Martín Jiménez, 
y el subdirector general, José 
Manuel de Vega González. Por 
parte de SOTECA, su presidente.

Eloy Becedas González, y su 
director general, Alfredo Herrero 
Calvo. Asistieron también a la 
firma el vicepresidente de la 
Diputación Provincial, Isidoro 
Rodríguez Maroto, y el presiden
te de la F.A.E., Jaime Espí Zarza, 
consejeros de SOTECA-SGR.

El convenio, como señalába
mos al principio, se enmarca en 
la política de ambas entidades de 
favorecer las inversiones de las 
pequeñas y medianas empresas 
abulenses.

Avila. J.C.P.M.

"TIEMPO DE SILENCIO”.— 
Producción española del año 
1985, dirigida por Vicente Aran
da e interpretada por Imanol 
Afias, Victoria Abril, Paco Ra
bal, Juan Echanove y Joaquín 
Hinojosa. La película que nos 
ocupa, está basada en la novela 
homónima que escribió Luis 
Martín Santos que para una 
gran cantidad de lectores, entre 
los que me encuentro, está 
considerada como una de las 
mejores novelas de la pos
guerra en particular y de la 
literatura española contempo
ránea en general. Por eso es 
lógico que a varios directores 
les tentara el llevaría al cine. 
Pero esta tentación se ha visto 
varias veces aplazada por la 
dificultad que conlleva vertir a 
imágenes un texto tan suges
tivo, brillante pero complicado. 
Aranda ha aceptado el reto y a 
mi juicio ha salido victorioso. 
Este director ha llevado a 
imágenes varios textos litera
rios, “La muchacha de las 
bragas de oro” de Marsé o 
“Asesinato en el comité cen
tral” de Vázquez Montalbán, 
con resultados artísticos muy 
diversos. No obstante con una 
novela tan difícil, y al mismo 
tiempo tan sugestiva, como 
“Tiempo de silencio” ha uti
lizado otro sistema distinto a 
las adaptaciones previamente 
comentadas: no se ha limitado 
a ilustrar el texto sino que le ha 
recreado y sin perder en abso
luto la fidelidad a Martín San
tos hace al mismo tiempo un 
film personal. En la película, al 
igual que en la novela, se 
describe el ambiente de la 
posguerra haciéndolo por me
dio de una descripción de sus

estratos sociales, lo que sucede 
es que Aranda ha sustituido al 
lenguaje literario por el cine
matográfico pero logrando el 
mismo resultado: crear ese 
ambiente desasosegado y va
cío por el que se mueven los 
personajes de un modo con
tundente que prende en el 
espectador y hace que se mues
tre incómodo en su butaca. El 
guión es bastante correcto y 
equilibrado dibuja a los per
sonajes y adapta los recursos 
novelísticos transformando al
gunos monólogos interiores en 
diálogos e incluso respetándo
los en algunas ocasiones; se 
podrá achacar a Aranda, co
guionista del film, que poten
cie a algunos personajes en 
detrimento de otros; sin em
bargo esa crítica no tiene fun
damento ya que esos cambios 
benefician a la coherencia 
narrativa del film y le dan ese 
respetuoso toque personal que, 
sin traicionar la novela en que 
se basa, hace que estemos no 
ante una ilustración sino ante 
una recreación del texto lite
rario. En cuanto a la dirección, 
Aranda consigue lograr ese 
ambiente que pretende y que 
Martín Santos tan bien dibuja 
en su novela: sórdido, vacío y 
sin esperanza. La dirección 
utiliza el guión y da fuerza a la 
historia, con un uso ajustado 
de la cámara y apoyado por una 
excedente fotografía. La inter
pretación es muy buena y el 
reparto de lujo da vida a sus 
personajes con auténtica con
vicción: Imanol Arias hace un 
ajustado don Pedro, Victoria 
Abril está convincente y sen
sible en el papel de Dorita y 
Paco Rabal vuelve a hacer una 
de sus buenas interpretaciones 
dando vida a “Muecas”.

El delegado de Agricultura, en 
las II Jornadas de la Juventud

Desde 691.866 Pts. (Precio final. IVA incluido).

^ ealo en:

Rural
Avila. Redacción.

El Delegado Territorial de 
Agricultura, Ganadería y Montes 
de la Junta de Castilla y León, 
José Lucena Navarro, asistió en la 
mañana de ayer a los actos que 
con motivo de las II Jomadas de 
la Juventud Rural se están cele
brando en Madrid. En dichas 
Jornadas participan seis jóvenes

agricultores de la provincia como 
comunicábamos en días anterio
res, quiénes aportan su experien-_ 
cia en la incorporación al 
sector agrario y cooperativis
mo. Así mismo tendrá lugar 
—organizada por la Junta de 
Castilla y León— una exposi
ción de productos agroalimen
tarios.

VENTA DE PISOS
• Totalmente terminados
• Distintos tamaños
• AVENIDA DE PORTUGAL, 25
• Estudiamos su oferta

Información en la propia obra 
Teléfonos 22-3*1-60 y 22-03-62

R. YUSTE, S A.
f^tra. de Burgohondo, s/n. Teléfono: 22 03 16 - AVILA

TEOFILO CORDOVA PORRAS
Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 

GABINETE DE LASERTERAPIA
Tratamiento completo con rayos laser de: Artrosis, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemaduras, etc.

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1
Sesiones de Laser de 5 a 7

Padre Victoriano. 5-l.®-l. Teléfono 22-37-82. AVILA C.M. 51
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PEQUENO MUNDO
Flash de 
Andorra,

Andorra es una ración ape
titosa de la gigantesca tarta 
de los Pirineos en la vertiente 
francesa.

Es como un trozo de paraí
so en la montaña. En pocos 
sitios como aquí se pone de 
manifiesto el dominio del 
hombre sobre la tierra a base 
de inteligencia y de tecnolo
gía Arrancarle a la montaña 
espacios edificables es una 
conquista diaria Se ha llega
do a pagar por el palmo hasta 
12.000 pesetas. Andorra pasa 
todavía —aunque cada vez 
menos— por la Meca de las . 
compras.

El turista ve más con los 
ojos que con la inteligencia 
Se le escapan aspectos tan in
teresantes como el histórico, 
el cultural, el religioso.

Los 467 Kms2 del Principa
do albergan hoy a 45.000 ha
bitantes.

La primera mención histó
rica de los andorranos apare
ce en un texto de Polibio, en 
el siglo II a C. Los árabes 
disfrutaron del territorio du
rante sesenta años, del 725 al 
785. Carlomagno le concedió 
el autogobierno el año 790. El 
Principado en la actualidad 
está regido por el obispo de la 
Seu d’Urgell, Mons Joan Mar
tí Alanis y el presidente fran
cés Francois Mitterrand que 
ostentan el título de Coprín
cipes. La administración in
mediata la lleva el Consejo de 
lo? Valles, compuesto, desde 
1984, por un Cabeza de Go
bierno y cinco Consejeros. 
Administrativamente está di
vidido en siete parroquias, re
gidas en el aspecto eclesiás
tico por diez sacerdotes in- 
cardinados en la diócesis de 
Seu d’UrgelL Las dos más 
importantes son Les Escaldes 
con 14.000 habitantes y An
dorra la Vella con 8.000.

El idioma oficial es el cata
lán. El presupuesto se conta
biliza en pesetas. "Existe una 
policía del Principado, pero 
no hay servicio militar. Para 
el comercio y el turismo —las 
dos grandes fuentes de rique
za— son de uso constante 
divisas tan estimables como 
el dólar, el franco suizo y el 
marco alemán que ellos tra
ducen a pesetas o a francos 
franceses con una facilidad 
pasmosa.

Desde el punto de vista 
educativo, Andorra cuenta 
con un colegio religioso mas
culino dirigido por Salesia
nos, dos femeninos que lle
van las religiosas de la Sagra
da familia. Existen, además, 
un colegio español, otro fran
cés y el más reciente, típica
mente andorrano, que impar
te ya enseñanza a alumnos de 
1.” de E.G.B.

El derecho de Andorra se 
basa en el romano y catalán. 
Unicamente las edificacio
nes y terrenos de cultivo son 
de propiedad privada. El resto 
es de propiedad comunal

A Andorra no se puede ir 
sólo de compras. Hay que 
contemplar sobre todo sus 
bellezas naturales. Desde An
dorra se está más cerca del 
cielo.

David Alba

Eugenio Garda Zarza, dirigiéndose a los asistentes a la conferencia lumereras

En acto organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos

García Zarza disertó sobre la influencia 
de la Universidad de Salamanca
Avila. Redacción.______________

La Asociación de Antiguos 
Alumnos de la Universidad de 
Salamanca organizó el jueves 
una conferencia titulada “La 
Universidad de Salamanca: su 
influencia geográfica” que estu
vo a cargo de Eugenio García 
Zarza, catedrático de Geografía e 
Historia de la Universidad sal

Hoy sábado comienza

III Certamen de Teatro Infantil
Avila. Redacción.

Organizado por la Asociación de Alumnos del C.P. “Santa Teresa” 
de nuestra capital hoy sábado día 17, dará comienzo el III Certámen 
de Teatro Infantil con la actuación del Taller de Teatro del C.P. “Santa 
Ana”, quien representará la obra "El príncipe feliz", de Oscar Wilde. 
Hoy actuará, asimismo, el grupo “El Globo”, del Colegio Diocesano, 
que pondrá en escena la obra “Tintero y Pluma”, de Gonzalo Jiménez 
Sánchez.

El sábado, 24 de mayo, actua
rá el grupo vallisoletano “San 
Viator” con la obra “Cumpleaños 
de verano”, de Consuelo Armijo, 
en tanto que el Grupo de Teatro 
del C.P. “Santa Teresa” de Avila 
representará “La Cigarra y la Hor
miga”, según una adaptación de 
Javier Lejo.

El sábado, día 31 de mayo, in
tervendrá el grupo “Bambalina” 

NOMBRES PROPIOS

Agustín Domínguez Castillo, subdirector de servicios 
Sanitarios del Instituto Nacional de la Salud ha pasado a ocupar la 
Dirección Provincial del INSALUD accidentalmente tras cesar en esta 
actividad Rafael Otero Fernández.

Rafael Otero se presenta como candidato 'al Senado en las 
próximas elecciones legislativas del 22 de junio.

Sor Victorina Gutiérrez, hermana de la Caridad, celebrará 
mañana domingo día 18, sus “Bodas de Diamante”: sesenta años de 
vida religiosa de los que cincuenta los ha dedicado a la provincia de 
Avila y, en especial, a la antigua Residencia Provincial, Residencia 
Valle Amblés y Casa de Misericordia, donde actualmente realiza su 
trabajo.

Por su ejemplaridad y dedicación durante tantos años y por la 
vinculación que ha tenido con la Diputación Provincial, el presidente 
Jesús Terciado, en nombre de la Corporación Provincial y propio ha 
querido reconocer su dedicación a los ancianos abulenses mediante 
la entrega de un libro y una medalla conmemorativa.

mantina.
La conferencia se celebró en 

el salón de actos del Colegio Uni
versitario de Medicina con asis
tencia de un nutrido grupo de 
antiguos alumnos de la Universi
dad y otras personas interesadas 
en el tema.

Junto a la sección de Avila de 
la Asociación de Antiguos Alum

del Colegio “Ave María” de Va
lladolid con la obra “La batalla 
de los árboles”, de José Gonzá
lez Torices y, seguidamente lo 
hará el Taller de Teatro del C.P. 
“Santa Ana”, de nuestra capital.

La Asociación Antoniana, de 
Valladolid pondrá en escena el 
sábado, día 7 de junio, la obra de 
Pilar Riego, “El viejo reloj" y el 
Grupo de Teatro "Santa Teresa” 

nos de la Universidad de Sala
manca (AS.U.S.), colaboró en la 
organización del acto el Ateneo 
de Medicina de Avila. García 
Zarza resaltó en su charla la inci
dencia cultural que la Universi
dad de Salamanca ha tenido sobre 
los habitantes de las provincias 
limítrofes y las localidades cer
canas a la capital. 

interpretará “El pequeño prínci
pe” en adaptación de la célebre 
obra de Saint-Exupéry.

Finalmente, el sábado, día 14 
de junio se clausurará el certa
men, con la intervención del 
grupo de Teatro del C.P. “Manuel 
Sainz de Vicuña” que pondrá en 
escena la obra “El niño que qui
so ser cómico”, de Manuel Medi
na Vicario, siendo el Grupo de 
Teatro del C.P. “Santa Teresa” 
quien cierre las representacio
nes con la puesta en escena de 
“El traje nuevo del emperador” 
en adaptación de Javier Alejo.

Las representaciones tendrán 
lugar a las cinco y media de la 
tarde en el salón de actos del 
Instituto “Isabel de Castilla”, los 
días 17, 24 y 31 de mayo, y en el 
teatro Avenida los días 7 y 14 de 
junio.

Mañana domingo

La Cofradía del 
Socorro celebra 
la fiesta de 
Pentecostés
Avila. Redacción___________

Este domingo, día 18, la 
Cofradía de Nuestra Señora la 
Virgen del Socorro celebrará 
la festividad de Pentecostés 
con diversos actos culturales 
entre los que destacan la so
lemne procesión y la subasta 
de los regalos a la Virgen.

La Junta Directiva de la 
Cofradía invita una vez más, a 
través de una nota enviada a 
nuestra Redacción, a todas 
las personas que quieran 
sistir a los actos.

En el Colegio 
Diocesano

Clausura de los 
cursos de 
Informática
Avila. Redacción.

En la tarde del jueves, tu
vo lugar el acto de clausuray 
entrega de diplomas a 115 
alumnos y a 25 profesores de 
diversos Centros, que hah se
guido durante el presente 
año escolar los cursos y nive
les programados de Informá
tica, en el Colegio Diocesano.

En la presentación del ac
to, el director del centro ex
presó su satisfacción porque 
el Colegio ha podido ofrecerá 
los jóvenes y profesores de 
Avila este tipo de enseñanza 
de futuro.

Resaltó la importancia 
de la Informática tanto 
en el campo de la educa
ción como en el campo pro
fesional e hizo mencióndesu 
utilidad en el futuro de los 
estudiantes universitarios, co
mo medio de estudio e inves
tigación de la Universidad 
moderna

Expuso los planes que el 
Colegio tiene para el curso 
próximo, en este campo in
formático, que son funda
mentalmente:

Ampliar el tipo de cursosa 
otras materias de la Informá
tica como son cursos de Ope
rador de Cónsola Tratamien
to de textos, y de datos, cur
sos de Logo, Pascal y Cobol 
Cursos necesarios para pre
pararse a cualquier oposición 
de administrativo o secreta
riado.

Iniciar un plan de investi-, 
gación educativa, a través de 
un equipo de profesores y 
alumnos, en colaboración 
con IBM y 56 colegios de 
España, sobre la aplicación 
de sistemas expertos.e inteli
gencia artificial en la educa
ción.

En este sentido se organi
zarán unas jornadas sobre el 
LOGO, al final de verano, en 
las que participarán con po
nencias los expertos de las 
Universidades más prestigio
sas. Para todo ello se está en 
contacto y negociación con 
la casa IBM, con el fin de 
promover y conseguir un 
equipo de 10 ordenadores 
IBM que lo hagan posible.

También comunicó a los 
reunidos la noticia de que en 
este mismo mes de mayo, co
menzará el primer curso de 
"Programador de BASIC corno 
Centro colaborador del INEM 
El curso está dedicado a peí' 
sonas en paro, becados poie 
INEM, que tienen la oportu
nidad de adquirir una prepæ 
ración específica, con título 
de Informática reconocido 
por el Ministerio, facilitando' 
les el acceso a un empleé'

Igualmente está en trarnt 
tes otro curso de Operador de 
Cónsola para jóvenes en Pæ 
ro, con las mismas caracte
rísticas que el anterior.

, El acto terminó con la eO' 
trega de diplomas por pad® 
del director, José María LO' 
pez López, el jefe de Estudios- 
Gonzalo Jiménez Sánchez i 
el profesor titulado de W' 
mática, Felipe López Mardi''
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SANTA MARIA 
DEL BERROCAL

Quedó inaugurado 
oficialmente

el nuevo
Ayuntamiento

Avila. Redaccióa______________

La inauguración oficial de las 
nuevas intalaciones del Ayun
tamiento de la localidad, que ha 
sido sometido a un completo 
remozamiento, pese a la senci
llez del acto, ha constituido un 
acontecimiento en este pueblo,, 
como lo prueba el hecho de que 
se puede afirmar que todo ve
cindario del mismo desfiló pre
viamente por el edificio para 
visitar sus nuevas dependencias, 
como resultado de la obra de 
remodelación y reforma en él 
realizada.

Los trabajos a tal efecto lleva
dos a cabo han durado casi un 
año y han supuesto la inversión 
de unos siete millones de pese
tas, de cuya cantidad la Diputa
ción Provincia ha aportado un 30 
por 100 y el resto ha corrido a 
cargo del propio municipio de 
Santa María del Berrocal

Los actos de inauguración, que 
fueron presididos por el presi
dente de la Diputación Provin
cial, Jesús Terciado y el alcalde 
de la localidad. Frutos Díaz Revi
riego, con asistencia de los res
tantes miembros de la Corpora
ción Municipal, se iniciaron con 
la bendición de las nuevas insta
laciones, que fue oficiada por el 
cura párroco de la localidad.

Tras un detenido reconido por 
las mismas, autoridades e invita
dos fueron obsequiados con una 
copa de vino español, en el res
taurante La Fuente, donde se 
tuvo oportunidad de elogiar el 
esfuerzo llevado a cabo por el 
Ayuntamiento para esta realiza
ción, pese a no haber recibido la 
menor ayuda al efecto por parte 
de la Junta de Casilla y León

EL BARCO DE 
AVILA

■" .. ''' r

Situación preocupante en el sector 
ganadero de la comarca
El Barco de Avila. Mariano Ruiz.

Como la población de nuestro espacio no es 
muy dilatada y menos variada, no le resulta a uno 
difícil conectar en cualquier momento con las 
gentes de cualquier grupo y, sobre todo, con el 
ganadero, por ser éste el grupo más predominan
te en la escasa población de nuestra comarca.

SE HUNDE LA FRAGIL 
ECONOMIA DE LOS 
GANADEROS

Y, desde luego, conociendo 
un poco el asunto, les sobra 
razón. La inseguridad de los 
precios y estos "bajonazos” in
explicables hunden por com
pleto la frágil economía de los 
ganaderos. Nadie puede expli
carse que, cuando todos los 
productos de cualquier índole 
experimentan frecuentes y con
siderables encarecimientos, los 
productos del campo experi
menten descensos o devalua
ciones de hasta un treinta por 
ciento. Y esto no es hablar por 
hablar. Esto es la auténtica 
realidad.

PRECIOS UN 30 POR 100 
MAS BAJOS

El año pasado, tanto aquí 
como en Extremadura, se ven
dieron los terneros o becerros, 
de cuatro a seis meses, entre 
ochenta y noventa y cinco mil

| tornadizos!

Mañana se inaugura el nuevo Ayuntamiento
Avila. Redaccióa______________

Hoy, sábado, por la tarde, 
serán inauguradas oficialmente 
las obras de restauración reali
zadas en el Ayuntamiento de la 
localidad de Tornadizos de Avila,

Desde el pasado verano, los ganaderos no cesan 
de proferir lamentos, quejas y suspiros por los 
incesantes precios descendentes del ganado. 
"¡No sé qué va a pasar con esto!” "¡No sé a dónde 
vamos a llegad” "¡Esto es nuestra ruina!” "¿Qué 
hace el Gobierno?”... Estas y otras similares son 
las breves conversaciones, siempre exclamati
vas, de los ganaderos de esta zona.

pesetas: pues este año los be
cerros con el mismo tiempo y 
peso no llegan ni a las setenta y 
dos mil pesetas. “¡Claro, —di
cen los ganaderos—, pero la 
carne no baja de precio en las 
carnicerías! ¡Los piensos suben 
un veinte por ciento anualmen
te! ¡y, por si fuera poco, el 
precio de coste de los piensos y 
demás artículos que tienen que 
comprar se ven incrementados 
por el ineludible IVA!”

SITUACION PREOCUPANTE

De cualquier manera, la si
tuación es preocupante, al me
nos para este sector de la po
blación que basan su econo
mía en la ganadería. Los que 
tienen poco, poco sacan y los 
que tienen algo más, más pier
den. Con este panorama, “a lo 
más que se puede aspirar este 
año es a cubrir gastos y para de 
contar”, dicen los ganaderos.

Pero en cualquier caso, para 
cerciorarse uno de los proble
mas y preocupaciones de un 

en las que han sido invertidos 
dos millones de pesetas, de los 
cuales, un millón ha sido aporta
do por la Diputación Provincial y 
el otro millón por el propio mu
nicipio. Estas obras han sido 
incluidas dentro de los Planes 

sector, hay que vivir cerca de él 
y participar uno directamente 
en su vida, y aquí participa
mos todos los que vivimos. Y 
cuando se participa de verdad 
saboreamos suficientemente el 
amargor de los contratiempos 
de los allegados, vecinos y pa
rientes sin remisión

TRISTES LAMENTACIONES

El otro día oía yo a un pobre 
ganadero de esta comarca la
mentarse tan seria .y profun
damente que su relato estuvo 
en un"tris” de acabar en llanto. 
Ni más ni menos cifra sus pér
didas originales por los actua
les precios del ganado en un 
millón de pesetas. ¡Como si un 
millón se ganara todos los días! 
Así que, con esto, queda muy 
clara la economía de los gana
deros en este año. Esperemos 
que los vientos gélidos de la 
actualidad se tomen por tropi
cales y traigan más bonanza a 
estos paisanos resignados y su
fridos.

Provinciales de la Diputación, a 
través de su programa de repara
ción de casas consistoriales.

Aíacto de inauguración asisti
rá el presidente de la Corpora
ción municipal de Tornadizos y 
otras representaciones.

EL TIEMBLO

El gobernador civil 
presidió la elusura

Finalizaron los

cürsos sobre

educación vial

Avila. Redaccióa

Según nos informa el Gabine
te de Prensa del Gobierno Civil 
en nota enviada a esta Redac
cióa el gobernador civil de la 
Provincia, José Luis Machuca, 
ha presidido, en la localidad de 
El Tiemblo, el acto de clausura y 
entrega de premios y trofeos a 
los Colegios y alumnos ganado
res que han participado, desde el 
día 5 hasta el 15 del actual en los 
Cursos que, sobre Educación Vial 
han sido impartidos por la Uni
dad Móvil de Parques Infantiles 
de Tráfico, dependiente de la 
Dirección General de Tráfico.

576 ALUMNOS PARTICIPANTES

Estas clases de enseñanza se 
han desarrollado en jornadas de 
mañana y tarde y han sido segui
das por un total de 576 alumnos 
de los colegios de la referida 
localidad tembleña tanto públi
cos como privados.

Acompañaron el gobernador 
civil en dicho acto, el alcalde de 
El Tiemblo, Carlos Reviejo y los 
jefes provinciales de Tráfico de 
Avila y Salamanca, Lorenzo Mar
tín Ortega y Juan Cándido Ma
tías, respectivamente.

La referida Unidad Móvil de 
Parques Intantiles de Tráfico 
continuará su actividad docente 
en nuestra provincia durante los 
días 19 al 30 de este mes en 
Arenas de San Pedro y del 2 al 7 
de junio en Candeleda, desarro
llando de forma teórica y prácti
ca entre los escolares una mate
ria tan importante como es la 
Educación Vial

CAMIONES CON P.M.A.
Comprendidos entre 16 y 26 fondadas
AITTADIICVC con antigüedad AUIUüUjLj entre 9 y 10 años.

A partirdelpróximo dial de Julio de 1986 
es OBLIGATOfílO el uso de TACOGRAFOS en estos vehículos.

TACOGRAFOS
KIENZLE

KIENZIE MAPRESA

Concesionario

SAUSA
Fernández Ladreda. 79 (Polígono Argales)

Tetfs.983/ 2313 98-2380 08 27 27 54 47008VALLADOLID

"et 225912
--------------------- :--------------------- :---------------------- Talleres autorizados---------------------

A SEGOVIA Tgnefes-SanFrutos- ’elf 4206’9 Tordesillas
Pohg Ine c Siete Picos 5

Piedrahita Talleres Almohalla 
Cua oeBeiar sn

Telf 360191

Arévalo Saturnino Mesonero Gonzalez Telf 300486 
o San Anión, 34

AVILA Talle, es Asiain ’eil 226996 VALLADOLID
Avea Wee Jeho óJ

Talleres Cascaio Telf 295556 SALAMANCA "a'ie^esCnuS'’;
o S.<c "" : Ait-s: vl‘e-?.'.

Talleres Martsan Telf 333009 'ax.meuos Ramos
Avea Gi'On 62 : Pe^ca‘5
COVATRA 'elf 334504
Avda Burgos.33
Talleres J. Rodríguez Telf "05'3 Alba de Tormes ’aliares L^cas Muñoz
Ctra Madno-Coruña. Km 182 ; San rsteoar s

’eit 240'06

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
. Cirugía Ocular-Lentillas 

Consulta de 4,30 a 8 (excepto 
miércoles y sébedos)

I» Don Cannelo. 22 - 1.’ B Telf.: 224024 

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M.n.*5

Flor Morillo Garay
PSIQUIATRIA 

Y PSICOTERAPIA
C/ EDUARDO MARQUINA N.’.16
Teléfono 22 22 61 (contestador 
automático)
Consulta previa petición de hora, 
lunes y jueves.

VISITE 
EL PARQUE 
ZOOLOGICO 

(Matapozuelos) Carretera 
Madrid, desvío Mojados.

VALLADOLID 
ABIERTO DESDE LAS 

11 DE LA MANANA
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CEBREROS |

La producción apícola y 
vinícola, resentida por la 
adversidad climatológica 
Cebreros. S. De Higes. ___________________________________

El tiempo perjudica notablemente a los apicultores, ya que el 
invierno que hemos padecido obligó a las abejas a mantenerse de sus 
reservas. Cuando éstas se han agotado en las colmenas, lógicamente, 
en un número considerable, han muerto de hambre pues los fríos 
pasados no las han permitiao salir a coger polen, entre otras cosas,
porque tampoco lo había.

Esto ha supuesto un duro 
golpe para los apicultores pues 
hay que tener en cuenta que 
una colmena en producción 
cuesta entre diez y doce mil 
pesetas a las que hay que 
sumar lo que pierden por no 
obtener la cantidad de miel que 
en un año normal se recoge.

ESCASA PRODUCCION 
APICOLA

Para colmo de males hemos 
pasado del duro invierno a un 
calor asfixiante que, de seguir 
así, agostará las flores y hierba 
sin tardanza, haciendo que la 
producción de las colmenas 
que se han mantenido sea 
tremendamente escasa. Triste 
año para estos hombres del 
campo que, con su’esfuerzo,

FLORES DE AVILA|

San Gregorio y la Atalaya
Flores de Avila. Francisco Gutiérrez Barcala.

Fiel a su cita anual la festividad de San Gregorio llegó a la villa de 
Flores de Avila un año más proporcionando un día de fiesta y asueto 
al vecindario. Una fiesta donde se mezcla la tradición y la alegría 
teniendo un puntó en común, algo así como el símbolo que 
representa y evoca a Flores: su Atalaya.

En un cerro cercano a la 
localidad, se alza la Atalaya, tan 
traída y llevada, tan criticada y 
comentada no tanto a lo que se 
refiere a su organización física 
como a los avatares que la 
historia y los representantes 
municipales de Flores han 
tenido que ver con ella. Los 
floreños han criticado, en repe
tidas ocasiones, los cambios 
habidos en el monolito de la 
Atalaya. Porque eso era antes 
cuando desde el año 1853 se 
levantó.

DESAPARECIO EL 
MONOLITO

Era un monolito piramidal 
con base cuadrada. En la actua
lidad y derribado el monolito 
ha quedado constituido en un 
cubo sobre el que se levanta un 
cilindro en el que se encuentra 
una placa que da la altura del 
lugar. Para charlar sobre la 
actual situación de la Atalaya 
hemos preguntado al alcalde, 
Rafael Dávila que se encon
traba con otro vecino de Flores, 
Manuel Sánchez Díaz, ingenie
ro industrial que fue en Renfe y 
en la actualidad agricultor en 
Flores.

EL FRESNO

El Fresno y la marcha de PRONISA
El Fresno. B.G. Hidalgo.

Resulta digno de resaltar las 
preocupaciones sociales y de 
solidaridad de algunos munici
pios que, obviamente acosados 
con innumerables problemas, 
como la mayoría de ellos, se 
sensibilizan, no obstante, ante 
actos sociales dignos de encomio.

Así ocurre con el municipio 
cercano de El Fresno que con 

nos endulzan la Vida aunque, 
como en esta ocasión, a ellos se 
les amargue.

LOS VIÑEDOS, VICTIMAS 
DE LAS HELADAS

Un gran porcentaje de viñe- 
,do ha sido víctima de las 
últimas heladas lo que influirá 
muy negativamente en la pro
ducción de nuestros excelen
tes caldos, máxime cuando, a 
consecuencia de los fríos pa
sados, las vides están echando 
el segundo brote muy tardía
mente, cosa que viene a em
peorar la situación pues, como 
todo el mundo sabe, la vid que 
tiene un segundo brote da una 
cantidad de uva muy inferior a 
la vid que no sufre helada y 
mantiene un ciclo normal.

Con ellos charlamos y me 
contaron que esta fiesta data 
del siglo pasado y hay que 
buscar sus orígenes en una 
plaga de langosta, (suponemos 
que sería el vulgarmente co
nocido saltamontes) y que, 
para espantarlos, todo el pue
blo salió con grandes cencerros 
hasta el cerro de la Atalaya. Ahí 
queda la tradición y ahí em
pieza la fiesta porque, en la 
actualidad, es una especie de 
romería popular hasta la Ata
laya donde los más pequeños 
acuden aún con sus cencerros. 
Es una especie de fiesta y 
romería que se aprovecha ya en 
estas vísperas de San Isidro 
para bendecir los campos y las 
cosechas y pedir ayuda a Dios 
en estos comienzos y vísperas 
de las recolecciones. En la 
romería se llevan las imágenes 
del Cristo de San Salvador y de 
la Virgen del Rosario.

UN PUNTO GEODESICO

También nos hablaron de la 
situación actual de la Atalaya 
ya que no fue el Ayuntamiento 
quien mandó derribar el mo

motivo de la marcha de PRONISA, 
año tras año viene participando 
en la misma. También este año 
dicho Ayuntamiento cooperará 
mediante la aportación de tres 
puestos de avituallamiento, si
tuados en la localidad, así como 
con la financiación de 200 pe
setas por kilómetro realizado por 
el presidente de la Diputación y 
10 pesetas/kilómetro realizado

MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES

Con rogativas, bendición de campos y júbilo ooiectivo

Los agricultores festejaron a su Patrono 
San Isidro Labrador
Madrigal. José Luis. G. Sáez.

La Morañ^ tierra eminentemente agrícola y 
ganadera, continúa celebrando con fervor y devoción, 
la flesta de San Isidro Labrador. Los agricultores de 
los pueblos de La Moraña, con diferentes actos y 
cultos, festejan a su patrono, San Isidro, con auténtico 
contento, calor y júbilo.

En Madrigal de las Altas Torres, como viene 
siendo costumbre desde hace años, se honró al Santo 
en el campo —meollo de la fiesta— con misa, 
procesión con la imagen de San Isidro, rogativasy 
bendición de campos en el llamado “Monte Alto”. La 
fiesta finalizó con ágape, romería, música y bailes por 
parte del numeroso colectivo agrícola.

Todos los numerosos pueblos 
de la Moraña no olvidan una 
fiesta tradicional y entrañable 
para el grueso colectivo de agri
cultores, como es la de San Isidro 
Labrador, que ha sido, es y será 
un ejemplo singular para los 
hombres del campo y sus familias.

Por ello, el pasado 15, miles de 
morañegos honraron al referido 
Santo y, a su vez, solicitaron, por 
su mediación, la lluvia benéfica, 
¡tan necesaria y vital en estos 
momentos para el campo!, de 
cara a la cosecha de cereales.

nolito piramidal para quedar 
reducido a su estado actual 
sino el Instituto Geográfico y 
Catastral que es el propietario 
del lugar y que la Atalaya es un 
punto geodésico de importan
cia dentro del contexto nacio
nal. Aclarado pues este punto y 
salvada la responsabilidad de 
nuestros responsables munici
pales la romería fue una autén
tica fiesta que este año se vió 
amenizada de un fuerte calor 
que contrastaba con el intenso 
frío que solamente hace unas 
fechas ha asolado Flores.

PAVIMENTACION DE 
CALLES

Aprovechando ya la presen
cia del alcalde Sr. Dávila le 
preguntamos cuáles eran las 
inquietudes actuales del mu
nicipio y nos comentó que 
están finalizando ya el asfal
tado de las calles del Cristo y 
del Caño y tienen en proyecto 
la travesía de la calle Larga con 
un presupuesto de tres millo
nes y medio de pesetas, así 
como finalizar el polideportivo. 
También comentamos con él la 
plantación reciente de árboles 
en el polideportivo y en el 
cementerio y lo bien que ha 
quedado la pavimentación y 
zonas verdes de la Plaza del 
anejo del Ajo. Color festivo y 
sabor a obras, pues, en esta 
primera visita del calor a Flores 
de Avila.

por cuantos andarines, residen
tes en la localidad, participen en 
la mencionada marcha mañana 
domingo, 18 de mayo.

No cabe, pues más que ex
presar una felicitación, desde 
estas páginas y desear que cunda 
el ejemplo en tan encomiables 
fines, habida cuenta del mereci
miento que nuestros disminui
dos merecen.

MISA CAMPESTRE Y OTROS 
ACTOS

Sobre las 12 de la mañana,, en 
el “Monte Alto” de Madrigal de 
las Altas Torres se dieron cita 
varios cientos de agricultores y 
ganaderos con sus familias, no 
sólo de dicha villa sino también 
de localidad limítrofes con obje
to de asistir a la santa misa en 
honor de San Isidro, acto al que 
siguió más tarde la procesión 
con la imagen del Santo y la 
correspondiente bendición de 
campos.

Por otra parte, Pedro García,

FUENTE EL SAUZ| 
Corte de fluido eléctrico a 
campos y cultivos
Fuente el Sauz. Francisco Gu- 
tiérrez Barcala.

Calor, fuerte calor en esta 
zona de La Moraña que ha 
llegado de golpe y sin avisar 
causando un doble trastorno 
a los agricultores de la locali
dad. Doble porque, por un 
lado, tienen que empezar a 
pensar en los riegos para sus 
cosechas de remolacha y de 
ajos, pero la doble dificultad 
estriba en que Iberduero ha 
cortado el fluido eléctrico a 
los campos de Fuente el Sauz.

Hemos charlado con Víctor 
Martín y un grupo de agri
cultores de Fuente el Sauz 
que forman parte de la Coo
perativa de Riegos Electrifi
cados de Fuente el Sauz que 
agrupa prácticamente a casi 
todo el término. Forman esta 
Cooperativa 52 socios y en la 
actualidad tienen funcionan
do 550 C.V. con los que riegan 
unas 700 hectáreas.

POR FALTA DE PAGO
El problema ha surgido 

cuando una media docena de 
socios de esta cooperativa, 
por unas u otras causas han 
dejado de pagar las cantida
des que adeudaban del con
sumo de la pasada temporada 
del 85. Iberduero, empresa 
que se encarga de suminis
trarles el consumo les avisó de 
la falta de pago de forma 
reiterada, les amenazó con 
cortarles la luz si mantenían 
su postura, de no pagar y 
cumplidos con creces los pla
zos establecidos, les ha sido 
cortado el suministro. El mo
mento es crucial, la energía 
eléctrica es necesaria para el 
riego y esperemos que los 
agricultores, tanto los impli
cados como el resto, den una 
rápida solución al problema.

Parece que se apuntaba co
mo primera solución el pagar 
esas cantidades adeudadas en
tre el resto de los socios y 
cortarles eso sí, a los deudores

“Currus”, que es un poeta-agri
cultor o un agricultor-poeta con 
su gracia y experiencia, recitó 
poemas de su propia "cosecha”, 
que divirtieron a la muchedum
bre y crearon un clima y un 
ambiente característico y vario
pinto, que es muy importantey 
necesario en este tipo de actos,

El ágape, la romería colectiva 
las rogativas y la música pu
sieron el adecuado colofón a 
una fiesta que, sin duda, goza de 
gran fuerza en la Moraña y en su 
colectivo de agricultores.

el fluido. De momento com
pás de espera y calor fuerte en 
Fuente el Sauz con el consi
guiente disgusto para los re
gantes.

FUTBOL AMISTOSO

Y disgusto también, aun
que menor porque saben ser 
buenos deportistas, el que se 
llevaron el dofningo los ju- 
gadore,s del equipo titular de 
fútbol de Fuente el Sauz que 
vieron cómo se les escapó el 
triunfo en un interesante par
tido jugado entre el titular y el 
equipo del Seminario Dioce
sano de Avila que se desplazo 
hasta esta villa para compar
tir unas horas de la tarde y 
celebrar un encuentro amisto
so que había preparado Jesús 
Portero Jiménez y Chichy Ve
lázquez. Hacía fresco todavía 
en el campo cuando saltaron 
los dos conjuntos. Lo.s alurn- 
nos de C.O.U. del Seminario 
Abulense alinearon a Jesús 
Vicente, José Angel, Ramiro, 
Jesús, Fernando, José Ra
món, Jaime, J. Carlos, Chu
chi, Luis Fernando y Raúl.

También salió en el segun
do tiempo Roberto.

Por el bando local alinea
ron a Sevín, Santy, Manuel, 
Juanjo, Jesús, José, Mito, l? 
nació, Javi, Javier y Andrés. 
Andrés.

Marcaron por los visitantes 
José Ramón (2), Chuchi, Luis 
Fernando y J. Carlos mien
tras que por los locales «o 
hicieron Santy, Mito e Ignn' 
cio. El resultado final, justu¡ 
cinco a tres a favor de los do 
Seminario Abulense, donde 
destacaron José Ramón, Luís 
Fernanoo y Raúl que hicieron 
un gran partido. Finalizadoe 
mismo jugadores de ambos 
lados departieron en amigable 
camaradería y hermandad ) 

■se despidieron de Fuente de 
Sauz en espera del partidod 
vuelta. Enhorabuena a ani'
bos.
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EL BARRACO

Atractivo de un viaje

Crecida en el pantano

El Barraco. Faustino del Monte.______________________
Madrileños y abulenses capitalinos aprovechan los fínes 

de semana para salir de la ciudad en busca del sosiego 
perdido en el asfalto. En los pueblos nos faltan muchas 
cosas, pero nos sobra tranquilidad. Ojalá nos dure.

Los que vienen de Madrid tienen que soportar los atascos 
del éxodo, y nos imaginamos que también los del retorno, 
por mucho empeño que pongan los organizadores del 
tráfíco en los accesos de las grandes urbes.

Los madrileños, antes de ’ 
llegar a El Barraco, han de 
pasar por El Tiemblo, don
de las aceras de la calzada, 
en el centro del casco urba
no, se convierten en un ver
dadero mercado. Ahora 
pueden elegir entre lechu
gas, a 40 pesetas la unidad; 
espárragos silvestres, a 200 
pesetas el manojo, no muy 
grande pero suficiente para 
cuajar una tortilla; y setas, 
de las que germinan en los 
vestigios de los montes calci
nados, que se cotizan, nada 
más y nada menos que a 800 
pesetas el kilo.

LLEGAN LOS AIRES 
BRONCEADORES

Con alguna de estas “go
losinas” a bordo, y después 
de salvar una sucesión de 
tremebundas curvas que se 
asoman a un paisaje discon
tinuo, cosido de valles y 
remendado con cerros alta
neros, pronto llegarán al 
embalse del Burguillo, ribe
teado con el colorido de 
varias tiendas de campaña, 
que ya anuncian la llegada 
de los aires bronceadores. 
Al vadear el puente sobre el 
aliviadero del muro, todos 
coinciden en observar el pé
simo trazado de aquél tramo 
de carretera, e insisten en la 
necesidad de un semáforo 
que regule y facilite la cir
culación ante la carencia de 
visibilidad en los dos acce
sos del dique.

EL PANTANO, CRECIDO

Superados estos obstácu
los circulatorios, que no se- 
tún los últimos, el pantano 
sorprende a los viajeros con 
^na crecida inusitada. El 
^gua, a pesar de las escasas

lluVias, va reconquistando 
las piedras ribereñas. La 
agradable temperatura pro
picia la acción de los pesca
dores, que sufren sobrema
nera la inapetencia de los 
peces; los fríos tardíos, y el 
consecuente retraso de la 
primavera, mantienen a las 
mejores piezas en sus guari
das acuáticas, prolongando el 
letargo invernal y el acecho 
del pescador, que alivia su 
paciente espera perdiendo la 
mirada entre las últimas nie
ves que arropan las lejanas 
cumbres de Gredos.

Al final de una segunda 
etapa, el lugar de destino, El 
Barraco, está a tiro de pie
dra.

UN ATRACTIVO 
ESPECIAL

Aquí, los barraqueños que 
viven fuera y los amigos 
foráneos que nos visitan asi
duamente, encuentran siem
pre, al final del viaje, un 
atractivo especial, peculiar. 
Además del agrado y la hos
pitalidad, la gastronomía 
popular, que pone sobre el 
mantel unas tortillas de baca
lao para dar paso a las 
patatas revolconas, a las tí
picas chuletas de cordero o 
al guiso de ternera, cons
tituye un encanto extraordi
nario, como el que ofrecen 
los postres de excepción: la 
leche frita y la tortilla de 
dulce, que, además de poner 
un símbolo en celebraciones 
relevantes, combinan perfec
tamente con los recios vinos 
de nuestros páramos. Todo 
eso... y mucho más.

Y como nuestros huéspe
des, mal que nos pese, se tie
nen que marchar, por hoy 
cedo en el empacho. Otro 
día seguiré.

BURGOHONDO |

Feria de ganado 
de mayq
Burgohondo. Roberto Calvo.

Está ahí, a la vuelta de la 
esquina, la celebración de las 
Ferias.de Ganado de Mayo, 
como todos los años, los días 
22, 23 y 24 de mayo.

Podrán concurrir a la mis
ma toda clase de ganados, 
excepto porcino, que, desde 
hace muchos años, no puede 
acudir a este tipo de ferias. 
Esto me hace recordar cuan
do los camiones de lechones 
eran aparcados bajo los mo
rales de la iglesia, esperando a 
los compradores que, normal- 
mente, eran los agricultores de 
la localidad que adquirían su 
cerdo en estas fechas para, en 
los meses de noviembre y 
diciembre, realizar las típicas 
matanzas domiciliarias, tras 
ser engordados con los pro
ductos que cosechaban de los 
huertos.
GANADO VACUNO

Recuerdo también las ma
nadas de vacas procedentes de 
los pueblos colindantes que, 
andando, venían a la feria de 
Burgohondo, para vender los 
terneros del año, o algunas 
reses mayores. Cabras, ovejas, 
caballos y asnos configuraban 
la JFeria de Mayo. Todo ello 
era completado con infinidad 
de puestos de venta ambu
lante.

Añoranzas del pasado. En 
la actualidad, esta feria, como 
la de casi todos los pueblos de 
la provincia (a excepción de 
alguna honrosa excepción) se 
están limitando a la venta de 
caballos, asnos, ovejas y al
guna que Otra res bovina. Lo 
que aumenta de día en día son 
los puestos de venta ambu
lante, ubicados en la Plaza 
Mayor y calle Mayor, en di
rección al Teso del Ganado.
LIBRES DE IMPUESTOS

Según el cartel anunciador 
de la feria, está libre de todo 
impuesto o canon para los 
ganaderos que acudan a ven
der sus reses.

Si no se augura una gran 
afluencia de ganado, al me
nos, la gente, sí responde al 
llamamiento del Ayuntamien
to como en otras ocasiones 
llenará las calles y bares de la 
localidad y se verá animado el 
pueblo durante estos tres días, 
aunque el más “fuerte” siem
pre haya sido el día 23.

Esperamos, pues, a los ga
naderos, tratantes y compra
dores.

NAVALUENGA

Caminos en mal estado
Navaluenga. Agapito Rodríguez Añel._________________

En vacaciones, tal vez porque el ánimo está predispuesto 
a que nada, ni nadie, turbe el descanso o el placer que 
venimos acariciando desde meses antes, advertimos defectos 
que de ordinario pasamos desapercibidos; y es lógico, en 
nuestra mente bullen problemas que no dejan espacio a la 
crítica; la precipitación no ha sido nunca buena para hacer 
un juicio de valor equilibrado.

¡Cuántas veces he reco
rrido los caminos de Avila, y 
qué pocas veces me he para
do a pensar los riesgos que 
he corrido por estar mal 
señalizados o, lo que es peor, 
mal conservados!

Esta afirmación no es gra
tuita; por eso concretaré. 
Me estoy refiriendo a los 
caminos, ya que no merecen 
otro nombre, dependientes 
de la Diputación Provincial 
y que tienen el nombre ge
nérico de carreteras.

ALGUNAS 
REALIDADES

Sin lugar a duda que la 
precariedad o econamía en 
que se debe desenvolver la 
Diputación no debe ser pura 
entelequia, pues, de otra for
ma, seguro que no hubiera 
consentido el mal estado de 
esas vías públicas, y hubiera 
procurado ofrecer más segu- 
dad al conductor.

Pero, como todos los ar
gumentos requieren hechos 
concretos para dejar de ser 
simples críticas, ahí van al
gunas realidades.

La carretera de Navaluen
ga a San Juan de la Nava 
lleva en reparación muchísi
mo tiempo, tanto como para 
haber hecho estragos en ca
rrocerías y parabrisas de los 
vehículos, consecuencia de 
la grava suelta por la carre
tera. Existen curvas que, só
lo la pericia, es capaz de 
salir de ella con éxito, tal es 
la falta de firme que existe 
en la zona baja del peralte.

Nada justifica, ni siquiera

Por un importe de 3.111.000 pesetas

Contratadas las obras del muro 
de contención de La Adrada
Avila. Redacción._________

El delegado territorial de 
Obras Públicas de la Junta de 
Castilla y León, ha procedido 
a la firma del contrato para la 
ejecución de obras de un mu
ro de contención en la loca- 

razones económicas, que 
pongan en peligro la vida de 
los conductores. Por eso me 
permito aconsejar a los res
ponsables de este camino, y 
otros que se hallan en seme
jantes o peores condiciones, 
que, por lo menos, adviertan 
al conductor y transeúnte, 
pues éstos también pueden 
verse afectados por las pie
dras que despiden a su paso 
los vehículos, del estado de 
la carretera para que circu
len despacio, conserven la 
distancia o separación entre 
vehículos y se armen de 
paciencia.

UN SIMPLE CARTEL 
INDICADOR

Esto no vale tanto. Un 
simple cartel indicador cum
pliría de momento (aunque 
hemos de reconocer que son 
muchos los carteles que tie
nen que colocar), hasta tan
to la Diputación Provincial 
se recupere económicamente 
o disponga de un crédito 
especial.

No paran ahí mis quejas, 
que son las de todos, los que 
amamos a Avila y su provin
cia. Por eso, y no por otra 
cosa, nos sentimos obliga
dos a denunciar lo que nos 
parece mal, o, si lo prefie
ren, quisiéramos verlas me
jor.

Hay que hacer un esfuer
zo para que el concepto que 
merezca Avila en todos los 
aspectos, allá donde quiera 
que se pronuncie su nombre, 
sea más digno y nos llene de 
orgullo.

lidad de La Adrada.
El importe del muro es de 

3.111.000 pesetas, de las que 
la Junta de Castilla y León 
aporta 2.177.700 y 933.300 el 
Ayuntamiento de dicha loca
lidad.

^Capotas TOLDOS Lonas

Estrella
DELEGACION AVILA Y PROVINCIA

DEPORTES SANCHEZ
Reyes Católicos, 21 - 23 Teléfono: 21 26 63 A\/II A
Comuneros de Castilla, 5 Teléfono: 21 17 72 MVILM

Es CONVENIENTE EMPEZAR 
No ES OBLIGATORIO ACABAR

Vli Gran Marcha 
PRONISA

18 de Mayo________ _

REPRESENTANTE 

Libre a comisión 
EMBUTIDOS, FIAMBRES 

Y JAMONES 
Compatible otras repre

sentaciones
Enviar curriculum vitae a Domingo 
López Fernández, Paseo de Farnesio, 
43, 8’ F ■ ValladoUd 47013.

P. Domínguez 
González

PSIQUIATRIA- 
PSICOTERAPIA

Consulta horas convenidas 
Miércoles y Jueves tardes 
Pasaje del Cister, 2-esc l.-5.° 2

Teléf.;224185 AVILA c.m.16

EXTRA ORDINA RIOS PISOS
E. Marquina-Plaza de Salamanca

Tomamos el suyo a cambio
RESTO FACILIDADES

informes: San Pedro Bautista, 5

PISCINAS
INOVEDAD!

laUE FACIL ES AHORA SU LIMPIEZA PREVIA V DESINFECCIOM 
¿RECUERDA EL TRABAJO QUE LE COSTO LIMPIARIA EL ANO PASADO?

iEVITELOi
Pruebe oon nuestro producto: NS-BOO SIN FROTAR, SIN RASPAR. Sin afectar 
pintura ni azulejos. Envíe el presente anuncio a: QUIMICA DEL CENTRO. 
Apartado 102 QUADALAJARA. A través do nuestra Delegación de zona 
recibiré MUESTRA GRATUITA.
DELEGADO:
FELiX JiMENEZ GARROSA
Teléfonos: 22 SB 31, 22 B7 SO y 21 32 60 AVILA
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Valladolid. Resumen agencias.

En el último Pleno celebra
do por las Cortes de Castilla y 
León, en el castillo de Fuen
saldaña, el pasado miércoles, 
se aprobó, por 14 votos a 
favor y 21 abstenciones, el 
dictamen de la Comisión par
lamentaria que investigó las 
presuntas irregularidades en 
torno al Estival 84. Como se 
sabe, el 31 de octubre de 1984, 
tuvo lugar la interpelación del 
procurador del CDS por Avi
la, Daniel de Fernando Alon
so, relativa a programas, eje
cución y control económico 
de la política cultural llevada 
por la Junta durante el citado 
año. Daniel de Fernando, a lo 
largo del debate de interpela
ción hizo, entre otras muchas, 
las siguientes observaciones, 
concretándose después en la 
Comisión investigadora: arbi-

AYUDALES A SONREIR
Ven a marchar con 

PRONISA
18 de Mayo

UNIÓN ELECTRICA-FENOSA, S.A.

Juzgado de 1.^ Instancia 
de Avila 

EDICTO
El limo. Sr. D. Ildefonso García 

del Pozo, Magistrado-Juez 
de 1.® Instancia de Avila y su 
Partido.

HACE SABER: En este Juz
gado al núm 614/85 se sigue 
expediente de dominio para 
justificar la mayor cabida de 
finca, en el Registro de la Pro
piedad de Avila, a instancia de 
D. Carmelo Rodríguez García, 
cas ado con D? Elena Di az Di az, 
vecino de Avila con domicilio 
en la C/ Don Ramón, 31, DNI 
núm. 6.351.760 y D. Andrés 
Rodríguez García, casado con 
D.® Pilar García Mínguez, veci
no de Madrid, C/ Ferrer del Río 
15 con DNI núm 6.348.577, 
ambos mayores de edad, repre
sentados por la Procuradora 
doña Beatriz Fernández-Blan
co, sobre inscripción de la ma
yor cabida de la siguiente finca:

“Corral en Avila, situado en 
la C/ del Puente sin número, 
hoy señalado con el siete, fren
te a la casa número veintiséis, 
antes veinte, de doscientos 
ochenta y cinco metros cua
drados, tiene dos cuadras y las 
pocilgas y linda: derecha en
trando, o sea al Oeste, con la vía 
pública: izquierda, con casa de 
D. Agustín Casillas en la que 
existe una fragua; y espalda, 
con la calle de los Judía, y por 
el frente, con la calle del Puen
te” con esta descripción figura 
inscrita la finca en el Registro 
de la Propiedad de Avila, 3.’ 
inscripción obrante al tomo 
102, del archivo, libro 5° de 
Avila, al folio 40 y siguientes, 
finca número 330, si bien la 
actual descripción de la finca 
en sus linderos es la siguiente: 
Norte, C/ Don Esteban, antigua 
calle del Puente; Sur C/ Fer-. 
nando Tomé, antigua calle Car- 
cabo de Santo Domingo, ante
riormente llamada de los Ju
díos; Este, finca propiedad de 
D. Mariano Hernández, antes 
D. Agustín Casillas y Oeste, 
actualmente C/ Don Ramón, 
antiguamente constaba sin

Fue aprobado el dictamen de la
Comisión investigadora del Estival 84
trariedad en la selección de las 
asociaciones colaboradoras; 
contratación de personal al 
margen de los funcionarios de 
las delegaciones para realizar 
los cometidos e irregularida
des en el control económico 
de las entradas, con una refe
rencia concreta al festival de 
Serrat en Avila.

La Comisión investigadora 
se acordó fuera creada el 7 de 
diciembre de 1984. El 11 de 
diciembre, el consejero de 
Educación y Cultura compa
reció ante la Comisión parla
mentaria correspondiente y 
manifestó que había delegado 
la competencia de contratar 
actuaciones que no superaran 

nombre como vía pública y la 
verdadera superficie de la An
ca, es la de TRESCIENTOS DIE
CISEIS CON SESENTA Y UN 
METROS CUADRADOS y no la 
de DOSCIENTOS OCHENTA Y 
CINCO METROS CUADRADOS 
que figura inscrita. La finca se 
encuentra catastrada a favor de 
los solicitantes.

De la finca, cuya cabida se 
pretende rectificar, se segregó 
una parcela por venta a D. 
Mariano Sánchez García me
diante escritura pública de fe
chas de febrero de 1954 ante el 
Notario D. Pedro Manuel Casa
do Guío al número 196 de su 
Protocolo de 68,06 m2 que no 
llegó a inscribirse en el Regis
tro de la Propiedad de Avila por 
error existente en la cabida del 
total de la finca, haciéndose 
división de hecho sobre el te
rreno. Posteriormente con fe
cha 18 de julio de 1979 y 
autorizada por el mismo Nota
rio al número 947 de su Proto
colo, se formalizó escritura de 
extinción de condominio y se
gregación de la finca, entre don 
Andrés y D. Carmelo Rodríguez 
García, promotores del expe
diente, que por problemas de 
cabida el Registro no aceptó la 
inscripción

Por providencia de esta fe
cha, acordó S. S.® citar por el 
presente a aquellos de quienes 
proceden los bienes o a sus 
causahabientes, a los titulares 
catastrales, a los titulares de 
los predios colindantes, aún 
cuando estos sean citados per
sonalmente y a cuantas perso
nas ignoradas pudiera perjudi
car la inscripción solicitada, 
para que en término de diez 
días puedan comparecer en es
te expediente para alegar lo 
que su derecho convenga, se
gún previene la regla 3.’ del 
artículo 201 de la Ley Hipote
caria.

Dado en Avila, a cinco de 
mayo de mil novecientos ochen
ta y seis.

Firmas ilegibles.

las 500.000 pesetas, en el di
rector general dg Promoción 
Cultural, y las inferiores a las 
150.000, en los delegados te
rritoriales; que la mayor parte 
de los actos fueron gratuitos y 
que en aquellos en los que se 
cobró, las cantidades fueron 
inferiores a 300 pesetas; en 
relación al control de los in
gresos, dijo que “se efectuó, 
en general, por los procedi
mientos establecidos por, y en 
colaboración con, la Socie
dad General de Autores y la 
Junta de Protección de Me
nores”.

La Comisión, en sus con
clusiones, reconoce el esfuer
zo que hubo de realizar la

AMPLIACION DE CAPITAL LIBERADA EN UN 20 
POR 100 CON CARGO A LA CUENTA “ACTUA
LIZACION LEY DE PRESUPUESTOS DE 1981"

Haciendo uso de las facultades conferidas por la Junta 
General de Accionistas de 12 de mayo de 1983, el Consejo de 
Administración ha acordado realizar una ampliación de 
capital en las siguientes condiciones:
CUANTIA: 9.228.651.500 pesetas.
ACCIONES A EMITIR: 18.457.303 de 500 pesetas nominales. 
Números 203.030.331 al 221.487.633, ambos inclusive.
TIPO DE EMISION: A la par con el 20% liberado.
PROPORCION: 1 acción nueva por cada 11 antiguas. Los 

accionistas que no reúnan 11 acciones o múltiplo de 11, 
podrán agruparse con otros accionistas a.efectos de la 
suscripción.

DERECHO PREFERENTE: A favor de los accionistas.
SUSCRIPCION: En las entidades que al final se indicarr, 

mediante estampillado de los títulós (que representa el 
ejercicio del derecho 162).

PLAZO DE SUSCRIPCION: Del 22 de mayo de 1986 al 22 de 
junio de 1986.

DESEMBOLSO: 400 pesetas en metálico a cargo del accionista 
y 100 pesetas liberadas con cargo a la Cuenta de Actualiza
ción Ley de Presupuestos de 1981.

DERECHOS POLITICOS Y ECONOMICOS: Iguales que las 
antiguas, participando de los dividendos, que se devenguen 
con cargo directo a Resultados de Ejercicio, a partir de 1® de 
julio de 1986.

REGIMEN FISCAL DE LOS TITULOS: • Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas.
Durante 1986, el 17 por ciento de la cantidad satisfecha en la 
suscripción de estas acciones podrá deducirse de la cuota 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de 
acuerdo con el Artículo 29 de la Ley 44/1978, de 8 de 
septiembre y el Artículo 1 de la Ley 48/1985, de 27 de 
diciembre de Reforma parcial del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas.
• Impuesto sobre Sociedades.
Se deducirá de la cuota del Impuesto sobre Sociedades el 
cincuenta por ciento de la cantidad que resulte de aplicar al 
importe de los dividendos el tipo medio efectivó de 
gravamen que se haya aplicado a la Sociedad que reparte los 
dividendos, según el Artículo 24 de la Ley 61/1978, de 27 de 
diciembre.

COTIZACION OFICIAL EN BOLSA: Se solicitará su admisión a 
cotización oficial en las Bolsas de Comercio de Madrid, 
Barcelona, Bilbao y Valencia.

ENTIDADES EN LAS QUE SE PUEDE EFECTUAR LA SUSCRIPCION:
Banco Pastor
Banco Hispano Americano
Banco Central
Banco de Bilbao
Banco Español de Crédito
Banco de Santander
Banco Urquijo-Unión
Banco de Vizcaya
Caja Postal de Ahorros
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid 
Confederación Española de Cajas de Ahorros
Para que dichas Entidades puedan ejercitar el derecho de 

suscripción de una forma más ágil, las claves de valor que han 
sido asignadas con 1.81380.99 para el derecho de suscripción y 
1.81380.07 para las acciones que se emiten.
FOLLE TO DE EMISION: En el domicilio social y en las Juntas 

Sindicales de las Bolsas de Madrid, Barcelona, Bilbao y 
Valencia se encuentran a disposición de los interesados el 
folleto de emisión.

SECRETARIA GENERAL
Firmado: José Maria Nebot Lozano 

Secretario General y del Consejo de Administración
Madrid, 9 de mayo de 1986

Consejería para poner en 
marcha el Estival 84, con casi 
800 actos culturales y con los 
presupuestos aprobados en 
junio, lo que pudo determinar 
que se produjeran algunas de
ficiencias e.n la contratación 
administrativa. También re
conoce que se ha comprobado 
un n:iuy alto nivel de cumpli
miento de los actos progra
mados, con las lógicas salve
dades por motivos técnicos e 
imponderables de última ho
ra. Admite la Comisión que 
no ha podido delimitar el tipo 
de relación entre ¡as actuacio
nes de Juan Manuel Serrat y 
la Comunidad Autónoma. 
También indica el informe 

que, a la vista de los datoi 
manejados por la Comisión 
ésta no ha podido apreciad 
malversación de fondos pj. 
blicos presupuestados paraei 
“Estival 84”

DEFICIENCIAS 
ADMINISTRATIVAS

No obstante, el informe de 
la Comisión aprobado porlas 
Cortes regionales este último 

'miércoles, señala que sí han 
aparecido deficiencias en al 
gunos aspectos administrati
vos, en la mayoría de las 
delegaciones territoriales, co
mo son;

A) En la mayoría de los 
casos, la venta de entradasst 
hizo sin comunicación previa 
a las juntas de Protección de 
menores, con lo cual no hubo 
control de taquillas por di
chas Juntas. La liquidación 
de las actas levantadas a pos
teriori, se han hecho con re
traso, si bien la Comisión ha 
podido comprobar la confu- 
ción existente sobre este asun
to entre las delegaciones terri
toriales. A la fecha de hoy(sc 
trata del 20 de febrero del año 
actual), la Comisión no cono
ce si están liquidadas todas las 
actas de Juntas de Protección 
de menores y Sociedad de 
Autores;

B) La Delegación Territo
rial de Valladolid no ha liqui
dado aún los ingresos corres
pondientes a varias de las 
actuaciones que tuvieron lu
gar en la provincia.

C) Según consta en la do
cumentación aportada, una 
de las asociaciones culturales 
del Estival 84 en la provincia 
de León, la Asociacióri de 
Estudios Cinematográficos, 
no se inscribió en el resgistro 
de asociaciones del Gobierno 
Civil de dicha provincia hasta 
diciembre de 1984.

D) La Comisión ha com
probado que en el Estival 81 
hubo participación de perso
nas colaboradoras que reci
bieron compensaciones eco
nómicas por el trabajo reat 
zado, siendo más de 1.3üü.üw 
pesetas en Avila, 700.ÜÜÜ d 
Segovia y 600.000 en ZaniU’ 
ra, las recibidas.

E) Se ha comprobado qui 
hubo contrataciones de græ 
pos artísticos, por parte de 
delegados territoriales, W' 
mando varios contratos a un 
mismo grupo en el mismo du 
por actuaciones distintas. 
aunque<-individualmente, o** 
da contrato no excedió ® 
150.000 pesetas autorizadas 

Igualmente existen contrais 
firmados por personas distm' 
tas a la que encabeza el m? 
mo en nombre de la Conseje 
ría y algún contrato apard 
sin firma por parte del repee 
sentante de la Consejería-

En el Pleno del día 
Daniel de Fernando preset 
un voto particular, defendida 
también por Coalición 
pular, que fue rechazado, ) 
que se refería a que no se ha 
podido conocer los criten 
de selección de las asociad 
nes culturales, a pesar de Q^ 
.habían recibido 5 millones- 
medio de pesetas.

Por su parte, CP ha anuj 
ciado que llevará a los/rih 
nales algunas irregularidad 
del Estival 84, como poed 
ser la posible falsedad ded 
cumentos público y la çosid 
ayuda a la defraudación-
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Muñoz descubrió sus cartas
Mañana a partir de las 5,30 en el “Adolfo Suárez"

El Real Avila Promesas frente 
a Escolapios Calasancio

Santa Cruz de Tlaxcala (Mé- 
xico). Efe._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Esta vez no se ha hecho 
esperar Miguel Muñoz, y en 
el último entrenamiento de la 
jornada alineó a la formación 
titular del equipo español, 
aunque ha podido esconderse 
algún as en la manga.

Si el ensayo de la mañana 
había estado dedicado inte
gramente a tablas de ejerci
cios físicos, en el de la tarde 
los seleccionados disputaron 
su primer partido —a lo largo 
del terreno de juego— desde 
que están concentrados en La 
Trinidad.

Fue un partido de una hora 
exacta, con tres tiempos de 
aproximadamente 20 minutos 
cada uno —pues uno de los 
descansos fue más prolonga
do que el otro y algunos 
jugadores aprovecharon para 
beber un reconstituyente a 
base de sales y vitaminas— y 
el resultado final fue de 6 
goles a 2, favorable a la teóri
ca formación titular.

Ultimo encuentro de liga en Tercera División

U.B. Conquense y Real Avila C.F. 
en busca de la Copa del Rey

muy peligroso e incisivo y el 
ex internacional y jugador 
que fue del Ateo, de Madrid, 
Marcelino.

En cuanto al once inicial 
del equipo de cara a este 
encuentro, nada hay decidido 
por parte de Jaraiz pero, pa
rece que tiene muchas posibi
lidades el integrado por: Ra
món, Marcelino, Angel, Au
relio, Javi lI<Serna, Serena, 
Avelano, Ignacio, Toto y He
rraiz.

EL AVILA A PUNTUAR

Optimismo y confianza en 
los hombres del Avila de cara 
a este partido, todos confían 
en al menos sacar ese punto 
que les sitúe en eí'torneo del 
K.O. en la próxima tempo
rada.

Menjibar y Roberto son las 
únicas dudas de Felines de 
cara a este partido. El centro- 
campista parece que se recu
pera, por su parte el centro- 
delantero, anda un poco to
cado pero se confía en que 

j ambos estén mañana en el 
once inicial.

El técnico abulense preten
de jugar con un 4-4-2, puesto 
que es conocedor de que los 
locales saldrán desde un prin
cipio de ganar. Por esto, la 
defensa abulense debe de es
tar bien sujeta y los contra
golpes visitantes, apoyados 
desde un buen centro del cam
po, sirvan para intentar per
forar la puerta de ese fenome
nal guardameta que es Ra
món.

El once inicial encarnado, 
será el formado por: Quique, 
Méndez, Heredia, Zapatera, 
Deí Bosque; Granado o Men
jibar, Toño, Serrano, Muñoz; 
Roberto o Enríquez y Quiñi. 
Para posibles cambios, esta
rán en el banquillo: Córdoba 
(p.s.). Pozo, Utrilla, Enríquez 
o Roberto y Menjibar o Gra
nado.

Avila. L.M. Soto.

Ultimo partido de liga para 
el Real Avila C.F. que tendrá 
que desplazarse mañana, has
ta Cuenca para medirse con la 
Unión Balompédica. El cho
que es más que interesante 
puesto que ambos conjuntos 
no pueden permitirse el lujo 
de perder, si quieren partici
par la próxima temporada en 
la Copa de S.M. el Rey.

Amén de esa lucha por una 
de las seis primeras plazas, 
este choque presenta algún 
que otro matiz nada bueno 
para los abulehses. A buen 
¡’eguro que Angel Jaraiz, mis
ter del conjunto conquense, 
recuerda su partido ante el 
•seal Avila del pasado 5 de 
^nero; si el resultado final por 
^’'e 4-1 a favor de los encar
nados, no le sentó nada bien, 
menos todavía esos tristes y 
penoso acontecimientos en 
partido y luego al término del 
mismo. Lógicamente y desde 
^1 punto de vista deportivo,. 
'Sto no son más que malos

EL DEPORTE DE AQUI EN

LA RADIO 
DE AQUI /
Domingo a partir de las 17,45 h. y dentro del programa 

Maratón Deportivo, FUTBOL EN DIRÉCTO. Desde el 
campo de la Fuensanta de Cuenca, retransmisión del 
encuentro de liga:

U.B. Conquense - Real Avila C.F.
La emoción del fútbol abulense en el 1,503 del dial de 

sn receptor.
Racliocadena Española Avila 

iLA RADIO DE AQUI! 
DOMINGO FUTBOL

Equipo titular, con vesti
menta azul, que estaba com
puesto por; Zubizarreta, en la 
puerta; Tomás, Goicoechea, 
Maceda y Camacho, en la 
defensa; Michel, Francisco, 
Calderé y Gordillo, en el cen
tro del campo; y Butragueño 
y Julio Salinas, en la línea de 
ataque. -

El otro equipo, de blanco, 
estuvo integrado por Urruti y 
Ablanedo, alternándose en la 
portería; Chendo, Gallego, 
Luis Suárez —que todavía 
juega y cómo juega— y Julio 
Alberto, en la zaga; Víctor, 
Señor, Setién y Carrasco, en 
la zona ancha; y Rincón y 
Eloy, en la delantera.

Ya en el primero de los tres 
tiempos del partido, que se 
disputó ante la presencia de 
un centenar de ruidosos e 
incondicionales seguidores de 
la “furia roja”, el equipo azul 
vencía por 3 goles a 1, con 
tantos de Julio Salinas, Bu
tragueño, Michel y Carrasco, 

•sucesivamente.

recuerdos que se deben de 
olvidar, pero en la realidad 
luego salen a relucir, ¡ojalá 
nos confundamos!
EN CASA EL CONQUENSE 
NO ES MUY FIERO

Si al Real Avila le cuesta 
bastante ganar en su feudo del 
“Adolfo Suárez”, a la U.B. 
Conquense le ocurre lo mis
mo. De los 17 partidos que ha 
disputado, ha ganado 9 (la 
mayoría por la mínima), em
pató en siete ocasiones y per
dió tan sólo en una con el 
Ateo, de Valdemoro. Si a 
tenor de lo anteriormente ex
puesto, el Avila necesita tan 
sólo un empate, esto no pa
rece “a priori” muy difícil.

Los discípulos de Angel Ja
raiz, tuvieron una gran opor
tunidad de conseguir esa Co
pa del Rey el pasado domin
go, pero el descendido “Mos
ca” no se lo permitió.

Dos hombres parecen los 
más destacados de este con
junto, Serena -un delantero

En el segundo período hu
bo que contabilizar uñ solita
rio gol de Goicoechea, en 
propia meta, que dejó las 
cosas en un incierto 3-2 cara a 
la tercera y última parte. Des
tacar también en estos segun
dos 20 minutos un precioso 
caño de Julio Salinas al maes
tro Luis Suárez. Estos jóve
nes...

Y én el último tercio, con 
Urruti nuevamente en la puer
ta del cuadro blanco, ya que 
Ablanedo sólo actuó en la 
segunda parte, festival de Bu
tragueño “Don Emilio” que 
marcó el cuarto gol, “de cabe
za”, y el sexto, en una por
tentosa jugada en la que rega
teó a tres defensas y al por
tero. El quinto tanto lo anotó 
el bilbaíno Julio Salinas, tras 
bonita pared con Francisco.

Sobre el período de aclima
tación, Miguel Muñoz ha se
ñalado que todo transcurre 
con normalidad, y que aún es 
muy pronto para sacar conse
cuencias.

Avila. J. Goal.

Penúltimo encuentro de 
la temporada, en casa, para 
el Real Avila Promesas, co
rrespondiente a la trigésimo 
segunda jornada. Como ad
versario, el Escolapios Ca
lasancio, de Pozuelo de 
Alarcón.

Un partido que, a priori, 
se presenta como uno de los 
no más difíciles para el cua
dro abulense. Primero, por
que los madrileños están 
más bajos en la clasifica
ción, con dos puntos menos, 
y segundo porque en la pri
mera vuelta demostraron ser 
más fuertes los del filial del 
Avila ya que ganaron 2-3.

Pero no deberán fiarse. 
No hay enemigo pequeño y 
los escolapios vendrán con 
ganas de recuperar aquellos 
puntos. Claro que de poco 
les valdrá si los de casa nos 
ofrecen, por fin, esa actua
ción completa, en un parti
do, que llevamos no poco 
esperando. Porque, sí, he
mos visto cosas buenas pero 
sólo a ráfagas.

El Calasancio, décimo ter
cero en la clasificación, ha 
hecho sus pinitos en los 
desplazamientos, hasta con
quistar 10 puntos fuertes.

En el madrileño García de la Mata

EI Diamante tendrá un difícil 
rival en el San Pedro 
Prosperidad
Andrés, Obregón y
Avila. Redacción.

Jan sólo restan tres jor
nadas para el final de liga, 
en esta primera regional or
dinaria, grupo primero y el 
Diamante tendrá que viajar 
mañana hasta tierras madri
leñas, para medirse al San 
Pedro Prosperidad.

El partido no se presenta 
nada fácil para los mucha
chos que entrena Nacho; 
por un lado el conjunto 
madrileño marcha muy 
bien situado en la tabla cla
sificatoria, por otro, los 
“diamantinos” cuentan con 
las bajas por sanción de tres 
importantes hombre en su 
esquema de juego, Güisi, 
Andrés y Obregón.

Los del San Pedro Pros
peridad ocupan la quinta 
plaza en la clasificación; de 
sus 31 encuentros disputa
dos, ganó en 13 ocasiones, 
empató en .8 y perdió 10. Su 
coeficiente goleador está 
muy equilibrado y frente al 
Diamante, en partido dispu
tado en el Polideportivo Te-

Si te va la marcha...

VII Gran Marcha 
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Venció a domicilio al Unión 
de Aravaca, Atlético Alco
bendas y Acueducto, empa
tando con San Agustín, C. 
Villalba, Leonesa de Ventas 
y San Lorenzo. En casa ha 
sufrido siete derrotas y cedi
do un empate. Así, haciendo 
la fácil cuenta, está con cin
co negativos. Goles a favor 
48 y en contra 42.

Parece, no obstante lo an
terior. que el equipo va para 
arriba y que últimamente, al 
menos en casa, hace goles.

Por lo que se refiere al 
Promesas, para hacer frente 
a este encuentro parece que 
contará con los mismos 
hombres que tan bien juga
ron el pasado domingo en 
Madrid. No podrá contar el 
“míster” con el meta Córdo
ba ya que éste irá a Cuenca 
con el Avila. '

La formación puede ser 
esta: Pedro en la puerta; 
Juanma. Grande. Nacho y 
Galindo, en la defensa; Blas, 
Aceña, Miguel Angel o .le- 
sús Mari, en la medular, y 
Luján, Salva y Javi, en la 
punta. Para el banco, José 
Vicente, Jesús Mari o Mi
guel Angel y Crespo.

El partido empezará íi las 
cinco y media de la tarde.

Güisi, bajas abulenses 
rritorial correspondiente a 
la primera vuelta, venció 
por 1-3. Lo.s madrileños son 
muy regulares en su casa, de 
allí sacar algo constituye 
una empresa harto compli
cada.

Por las bajas abulenses 
anteriormente comentadas. 
Nacho no tiene muy claro el 
once inicial. Paco, lesionado 
en el último domingo, pare
ce que puede estar listo para 
mañana. La posible alinea
ción abulense, gira en torno 
a este defensa según juegue 
o no y así saldrán:

Caballero (puede incluso 
salir Carlos), Navarro, Bláz
quez, Paco o Luis, Carmelo; 
Ortiz, Luis o Lozano, Del 
Caso; J ili, Juan Antonio o 
Javi.

Para posibles cambios, 
tambié^h viajarán Carlos 
(p.s.), Tiriti, lili y Oscar.

El partido se jugará en el 
campo del “García de la 
Mata”, a partir de ías 10,45 
horas; la expedición abulen
se partirá de nuestra capital, 
hacia las 8,30 horas.

MCD 2022-L5
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FUTBOL Cada vez peor
TENIS 1 En Roma

Todavía no hay solución 
alguna, por el momento, ai 
futuro dei fútbol abulense

Emilio Sánchez Vicario derrotó en 
cuartos de final al alemán Boris Becker
Esta tarde se medirá en semifinales a Wilander

Avila. L.M. Soto.

En la tarde de ayer se des
plazaron hasta tierras madri
leñas y más en concreto a la 
Federación Castellana de Fút
bol, Rafael Quirós (delegado 
provincial de fútbol), Moisés 
Martín (tesorero) y Primitivo 
Sánchez (secretario), para dia
logar con los máximos manda
tarios del fútbol castellano.

El tema más importante de 
esa reunión, fue el tan traído y 
llevado destino del fútbol abu
lense de cara a la próxima 
temporada.

Por espacio de cerca de una 
hora y media, nuestra delega
ción ñitbolística se entrevistó 
con José María Guillérr, presi
dente de la Federación Cas
tellana; Julián Priego, secreta
rio técnico y Sánchez Gonzá
lez, secretario general.

Rafael Quirós nos resumía 
estas entrevistas de la siguien
te forma:

“De esta reunión hemos ve
nido peor que de otras. En la 
Federación Castellana no se 
sabe nada de nada. Su gran 
problema, está cifrado en la 
desaparición de algunos puestos 
de trabajo y ante esto, la situa
ción es grave.

Todos conocen la posibilidad 
de crear una Federación Madri
leña, aunque esto últimamente 
ha bajado un poco, pero está ahí 
y no se puede olvidar.

Mi opinión es que los actuales 
dirigentes de esa Federación no 
quieren apearse de sus puestos, 
recurren a su antigüedad y expe
riencia en estos menesteres mt- 
boiísticos, así como también a la 
falta de una estructura deportiva 
por parte de esas futuras federa
ciones madrileña o incluso la 
castellano-leonesa cuando se 
monten.

En cuanto a la competición y 
su situación para el año que 
viene, como te he dicho, no hay 
nada de nada. Lo más claro que 
ayer se nos dijo fue a través de 
Julián Priego, cuando nos con
fesó que la próxima temporada 
no será lo mismo que ésta.

¿Solución?, el próximo lunes 
se reunirán en Madrid con José 
Luis Roca, los presidentes de la 
Oeste, Castellana y Manchega. 
Esperemos que de ahí saiga la 
solución definitiva”.

Pues sigamos danto tiempo 
al tiempo, para ver si de una vez 
se saca algo en claro, puesto 
que la situación del fútbol en 
estos momentos y en la Cas
tellana, está en mantillas como 
bien nos decía nuestro dele
gado provincial.

Avila. Redacción.

El tenista español Emilio Sán
chez Vicario derrotó en los cuar
tos de final del torneo de Roma, 
al alemán Boris Bécker por dos 
set a cero (6-3 y 6-4).

Sesenta y siete minutos duró 
este encuentro, en donde el 
español y sobre tierra batida, fue 
siempre superior al gran jugador 
alemán. Esta misma tarde y 
retransmitido en directo por el 
segundo canal de TVE, a partir de 
las 15,30, Emilio Sánchez Vicario 
se las verá en semifinales con el 
sueco M. Wilander.

El gran favorito del torneo de 
Roma, es el checo Ivan Lendl que 
ayer derrotó al checo Pimek por 
6-4 y 6-2.

Sánchez Vicario consiguió 
tras esa importantísima victoria 
frente a Becker, dos millones de 
pesetas. Esperamos y deseamos 
que en su encuentro de hoy, 
Emilio demostrando ese magní
fico momento de forma en que 
se encuentra, consiga pasar a la 
gran final. Boris esta vez no ganó, un español lo dejó en la cuneta. akuuvii

En nuestra capital

Mañana comenzará la competición 
infantil en el Torneo Club Abula

CICLISMO Giro-86

Por primera vez, no hubo 
cambio de líder

Hoy se juega la final de dobles del 1 Torneo de Carnavales

Cosenza (Italia). Efe.

La quinta etapa del Giro de 
Italia, disputada ayer entre 
Nicotera y Cosenza sobre 194 
kilómetros, ha sido la primera 
que no depara un cambio en el 
portador de la ”maglia” rosa de 
líder, que sigue en poder del 
italiano Gianbattigta Baronchelli.

Ha sido, también, la primera 
ocasión en que se ha dejado 
ver el norteamericano Greg 
Lemónd. lugarteniente del fran
cés Bernard Hinault en el 
equipo La Vie Claire, que se 
adjudicó la victoria en la etapa 
y los 20 segundos de bonifi
cación correspondientes.

El norteamericano hizo un 
tiempo de 5 horas, 14 minutos, 
55 segundos, a una media de 

36,962 kilómetros por hora.
Lemond, que viajaba en un 

grupo avanzado en el que 
figuraban, entre otros, el líder y 
los también italianos Roberto 
Visentini y Giuseppe Saronni, 
atacó, a la vista de la pancarta 
de último kilómetro, para evitar 
un sprint en el que sus posibi
lidades de victoria hubieran 
sido escasas.

El más perjudicado en la 
etapa de ayer fue el recordman 
mundial de la hora, Francesco 
Moser, que no pudo responder 
al ataque lanzado por Visentini 
en el puerto de La Crocetta, de 
979 metros, y quedó rezagado 
en un grupo que perdió minuto 
y medio con respecto a los de 
cabeza.

Avila. L.M.S.B.

Hoy y mañana continuará la 
actividad tenística abulense, en 
dos torneos: XIV Trofeo Club 
Abula y I de Carnavales.

En el primero de ellos, los 
partidos que se jugarán en la 
tarde de hoy, serán los siguientes:

—Fracisco-Javier Martín fren
te a Zósimo San Román.

1 BOXEO |

Kid Tunero, medalla al Mérito Deportivo
Madrid. Efe.__________________

El ex boxeador y actual ma
nager Evelio Mustelier, más co
nocido como Kid Tunero, ha 
ingresado en la Real Orden al 
Mérito Deportivo, en la categoría 
de medalla de bronce, por con
cesión del secretario de Estado

—Javier de la Rubia-Migue! 
Santamaría.

—(Dobles) Zósimo y Gerardo 
San Román frente a la pareja 
segoviana, Emilio Grinó y Javier 
Gracia.

Para mañana domingo lo más 
destacado, es el encuentro de 
semifinales entre los dos vence
dores dél partido de individuales 
que esta tarde se juega. También 

para el Deporte y presidente del 
Consejo Superior de Deportes, 
Romá Cuyás.

Aunque nació en Cuba, Kid 
Tunero pasó la mayor parte de su 
vida de boxeador en activo entre 
Francia y España, enfrentándose 
a los mejores púgiles de la época 
y llegando a disputar el campeo

mañana, se iniciará la competi
ción infantil y en la cual. Hay 
ocho jugadores inscritos.

También en la tarde de hoy, se 
jugará la final del I Torneo de 
Carnavales entre las parejas: 
Andrés Pérez-Miguel A. Hernán
dez y Jesús Cenalmor-Javier de 
la Rubia.

Todos estos partidos se juga
rán en las pistas números 1 y2 
del Polideportivo Territorial Avila 

nato europeo y mundial del peso 
medio.

Tras veinte años de pugilisin° 
activo, Kid Tunero continuó en 
el mundo del boxeo preparando 
a nuevos valores, entre los quo 
destacó José Legrá, que liegos 
ser campeón de Europa y del 
Mundo del peso pluma.

• t
TESTIMONIO 

DE GRATITUD
La esposa, hijos, hermanos, 

y demás familia de D. Euge
nio Martín Gil, que falleció el 
día 8 de mayo, ante la impo
sibilidad de hacerlo personal
mente, agradecen su sentido 
pésame.

IVIEDICINA 
HOMEOPATICA 

D. Jesús-M.* González Gómez y 
D. Arturo Jiménez Verdú 

MEDICOS 
Teléfonos 22 86 79 y 

22 16 64.
Bajada de Don Alonso, 15. 

Consulta previa petición 
de hora.

CM. n.» 55

Oposiciones de Magisterio 
'Xa Academia" 
— Nuevos grupos para la preparación 

del primer ejercicio.
—Fecha de comienzo: 1.* semana de 

mayo.
—Profesor Licenciado en Pedagogía 

Especialista en planificación edu
cativa.

Información: "La Academia”.
Dtor. José M.* Hdez. (Bubi).

C/ San Juan de la Cruz n.” 8. 1.“
Teléfono: 22 65 31. 05001 AVILA.

NEPTUNO 
RESTAURANTE-CAFETERIA

BODAS - COMUNIONES 
BANQUETES

AMPLIO APARCAMIENTO-AIRE ACONDICIONADO

ES CONVENIENTE EMPEZAR 
NO ES OBLIGATORIO ACABAR 

VII Gran Marcha
PRONISA

18do Mayo
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Francia: Rechazada la 
moción de censura contra el 
Gobierno
París. Efe.

Los diputados conserva
dores del parlamento fran
cés rechazaron ayer con su 
voto mayoritario la moción 
de censura presentada el 
miércoles por la oposición 
socialista contra el gobierno 
de Jacques Chirac.

Esta actitud contra la po
lítica gubernamental, que 
fue derrotada como estaba 
previsto por los 289 votos de 
la mayoría cónservadora, 
obtuvo el voto favorable de 
251 parlamentarios de la iz
quierda francesa; socialistas,' 
comunistas e izquierda di
versa.

La moción había sido pre
sentada por la oposición so
cialista en el hemiciclo, des
pués de que él primer minis
tro francés decidiese aplicar 
por decreto las prirneras me
didas de su política econór 
mica.

El jefe de gobierno había 
anunciado a los parlamenta
rios que invocaría el artículo 
49-3 de la Constitución fran
cesa, con el fin de aprobar el 
proyecto de la ley de habili
tación económica y social 
sin prolongar los debates 
parlamentarios y sin vota
ción.

Branco Mikulic tiene 58 años
Nuevo primer 
Yugoslavia
Belgrado. Lid.

Branko Mikulic, de 58 
años de edad, pasó a ser 
ayer el nuevo primer minis
tro de Yugoslavia, por un 
período de cuatro años. Pro
nunció un discurso ante el 
parlamento recientemente 
elegido en el que prometió 
ser muy severo al tratar los 
problemas políticos y eco
nómicos del país.

Lanzó indirectas contra 
cualquier mala administra-

ministro en

ción, incompetencia y co
rrupción y se comprometió 
a luchar decididamente con
tra los abusos.

Mikulic, un político habi
lidoso que, probablemente 
debe la rápida ascensión de 
su carrera a los favores del 
presidente Tito con el que 
solía ir a cazar osos, susti
tuye a Milka Planinc, de 63 
años de edad, la dama de 
hierro de la política yugos
lava.

^®^®** RACIONAL

SORTEO ESPECIAL DE LA CRUZ ROJA 
Dia 17 de mayo de 1986 

Guión de extracciones

SORTEO NUM.

20/86

Extracciones 1 a 15. Premio de 50.000 pesetas a los números terminados en:

’•‘EM
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•••Em
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^•121213
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SERIE FRACCION SERIE FRACCION SERIE FRACCION SERIE

^’tracción 17.
Premio de 40.000.000 de pesetas al número:
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Atracción 18.

Reintegros de 6.000 pesetas a los números terminados en

facción 19.

Reintegros de 6.000*pesetas a los números terminados en

iSSSi SERIE

PREMIOS ESPECIALES AL DECIMO
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Sé celebró el Consejo de Ministros 
previo al viaje de Felipe González a 
Moscú
Madrid. Efe. 

El Consejo de Ministros, 
reunido en el palacio de La 
Moncloa bajo la presidencia 
de Felipe González, se celebró 
ayer.

La Oficina del Portavoz del 
Gobierno informó en un telex 
de la celebración de este Con
sejo deliberante, aunque sin 
hacer mención a su conte
nido.

Asistieron todos los minis
tros excepto el titular de 
Transportes, Abel Caballero, 
que se encuentra en un Con
greso en la ciudad de Venecia, 
y el ministro de la Presiden
cia, Javier Moscoso, que está 
en Cuba en viaje oficial.

El Consejo, de carácter de
liberante, se enmarcó por una 
intensa actividad internacio

nal —viaje de Felipe Gonzá
lez a la LRSS, entrevista en 
Washington de Francisco 
Fernández Ordóñez y George 
Schultz y reunión del Consejo 
de primavera de la OTAN en 
Canadá— y por la precampa
ña electoral, en la que tienen 
una activa participac-ón los 
ministros.

El viaje a Moscú, último 
del actual mandato presiden
cial de Felipe González y pri
mera visita oficial de un jefe 
de Gobierno español a la 
la URSS, pretende “crear un 
nuevo marco de cooperación 
entre los dos países”, según un 
asesor presidencial.

El presidente del Gobierno 
regresará de Moscú el sábado 
24. La de ayer fue por tanto, 
la última reunión del Gabi

nete a la qué ha asistido 
Felipe González antes de la 
reunión de Consejo Hispano- 
norteamericano en Washing
ton, el 27, y de la reunión de 
.ministros Exteriores de la 
OTAN en Halifax (Canadá), 
el 28.

Fernández Ordóñez y el 
secretario de Estado nortea
mericano, George Schultz, 
presidirán esta reunión del 
Consejo, organismo que se 
reúne anualmente, de modo 
alternativo, en Madrid y Was
hington..

Según las fuentes consulta
das por Efe, las delegaciones 
española y norteamericana es
bozarán el marco y las líneas 
generales de las posiciones 
negociadoras de cada uno y 
fijarán la fecha para el inicio 
formal de las negociaciones.

La huelga de pilotos de Iberia 
afectó a 10.000 pasajeros
Madrid. Efe.

El paro de 24 horas inicia
do ayer por los pilotos de 
“Iberia” afectó a unos 10.000 
usuarios de las líneas aéreas 
españolas, según fuentes de la 
compañía.

El conflicto entre los repre
sentantes del SEPLA sindica
to convocante del paro, e 
Iberia está en los diferentes 
planteamientos sobre los des
cansos pre-vuelo, cuestión en 
la que la Magistratura de 
T rabajo falló el pasado año a 
favor de los pilotos'.

Iberia suspenderá hoy a 
consecuencia del paro, según 
fuentes de la empresa, 143 
vuelos, 65 de ellos europeos, 
2 trasatlánticos y 73 naciona

les de los cuales 11 corres
ponden al puente aéreo Ma
drid-Barcelona.

El paro se inició a las cero 
horas de hoy con el mante
nimiento de unos servicios 
mínimos que garantiza el fun
cionamiento del 75 por ciento 
del servicio y cuya aplicación 
ha sido recurrida por el sin
dicato convocante.

El SEPLA tiene la inten
ción de realizar dos nuevos 
paros los días 29 y 30 de este 
mes, si antes de estas fechas 
no se ha llegado a un acuerdo 
con la empresa respecto al 
problema planteado.

Hasta el próximo martes 
no está previsto que se celebre 
una nueva reunión de las par
tes.

La aplicación del IVA a los 
abogados será estudiada por 
Pedrol y Felipe González
Madrid. Efe.

La aplicación del IVA a la 
abogacía será estudiada en 
fecha próxima por el Presi
dente del Consejo General del 
la Abogacía con el Presidente 
del Gobierno, aseguró hoy a 
Efe Antonio Pedrol Rius.

El Decano del Colegio de 
Abogados de Madrid y presi

dente del Consejo General de 
la Abogacía aseguró que ha
bía solicitado entrevistarse 
con el Presidente del Gobier
no para tratar este tema.

Pedro Rius recibió hoy se
guridades de ser recibido por 
Felipe González en cuanto 
regrese de su viaje oficial a la 
Unión Soviética, que iniciará 
el próximo lunes.

España quiere sustituir a 
británicos en Gibraltar
Bruselas. Efe.

España quiere sustituir las 
fuerzas armadas británicas de 
Gibraltar con tropas españo
las, como contribución mili
tar a la OTAN, según publica 
hoy el boletín bisemanal

“Nouvelles Atlántiques”, edi
tado en Bruselas.

La noticia aparecida en esta 
publicación'bien informada se 
recibió con un sin comenta
rios en la delegación española 
en la OTAN que prepara una 
reacción para esta tarde.

Í Suárez: “Hay 
miedo ante el 
poder socialista’’
Madrid. Efe.

El ex-presidente del Go
bierno, Adolfo Suárez, de
claró ayer que “empiezo a 
notar inquietud y miedo 
ante el poder” en el pro
grama “Pido la palabra” 
de la cadena SER.

“Hay gente - dijo el ac
tual presidente dei Centro 
Democrático y Social 
(CDS)— que no se atreve a 
expresarse libremente por 
temor a ser mal visto por el 
poder gobernante”.

Suárez aseguró que du
rante estos cuatro años 
mantuvo ante el Gobierno 
socialista una actitud que 
pudo parecer tibia porque 
quiso dar “un cheque en 
blanco” a la acción del 
Gobierno, “para hacer lo 
que no hicieron conmigo”.

El ex-presidente siente 
hoy que el Gobierno “ha 
defraudado a los españo
les, no sólo a su.s electores 
sino también a la ilusión 
colectiva que habían des
pertado”. Hoy no podría, 
añadió, “volver a votar a 
su favor en una sesión de 
investidura”.

Suárez reveló en la en
trevista que tuvo una larga 
conversación con el presi
dente del Gobierno,Felipe 
González, diez o doce días 
antes de la celebración del 
referéndum OTAN, en la 
que González le solicitó 
que manifestara en público 
su postura favorable a la 
permanencia en la OT AN, 
y que él se negó a hacerlo.

“Es cierto —añadió Suá
rez— que unos días más 
tarde recibí una llamada de 
la inspección de Hacienda 
pero yo me niego a rela
cionar ambos hechos”.

ismsamos

CÚNUMISPMÚ
64518
23738

Como todos los sábados, hoy dos 
de nuestros clientes, gracias al Crédito 
Premiado, ya no pagarán más su Crédito 
pendiente.

Acérguese al Hispano e informese 
sobre el Crédito Premiado.

Conseguirlo es muy sencillo. Pagailo 
quiza no sea necesario.

:^^ Banco tlispono/lmcpjcano
’’ Câmb/âmossus//usmsporso/uc/ones.
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Precampaña electoral

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Delegación Territorial de Obras Públicas y Ordenación del Territorio de Avila

INFORMACION PUBLICA SOBRE LOS BIENES Y DERECHOS AFECTADOS POR 
EXPROPIACION FORZOSA, CON MOTIVO DE LAS OBRAS DEL PROYECTO “ACONDI
CIONAMIENTO DE TRAZADO DE LA CARRETERA C-501 DE ALCORCON A PLASENCIA 
POR SAN MARTIN DE VALDEIGLESIAS, P.K. 12,500 AL 20,390. TRAMO: POYALES 

DEL HOYO-CANDELEDA ” CLAVE: 1.4-AV-3

Aprobado el Proyecto de referencia con fecha 2 de mayo de 1986, y entendiéndose implícita su utilidad pública al 
amparo del artículo 10 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, se abre la información Pública 
prevista en los artículos 18 y 19 de la propia Ley, y asimismo dar intervención a los interesados, en cumplimiento del 
artículo 56.1 del Reglamento de Ja Ley de Expropiación Forzosa, por si se considera necesario proceder al trámite de 
urgencia. Lo que se hace público para general conocimiento, informándose que tanto las alegaciones escritas, y justifi
cación documental de las mismas, así como los datos oportunos para rectificar posibles errores en la relación de titulares 
y bienes que se acompaña, podrán dirigirse a esta Delegación Territorial de Obras Públicas y Ordenación del Territorio, 
Plaza de la Catedral, 15 de Avila, durante el plazo de QUINCE (15) DIAS HABILES, desde la presente publicación. 
Para mayor información en las Oficinas de esta Delegación Territorial, y en el edificio del- Ayuntamiento donde radican 
los bienes se puede examinar el Plano parcelario, y la relación detallada de los bienes y derechos afectados.

Avila, trece de mayo de 1986.
El Delegado Territorial, José M.® Meneses Castillo.

RELACION DE BIENES DERECHOS AFECTADOS

TERMINO MUNICIPAL DE POYALES DEL HOYO

Parcela PROPIETARIO
Superfície 

m2 Parcela PROPIETARIO
Superficie 

m2

1 Aurora Machota Martín ......... 149,00 ■55 Víctor Rodríguez Sánchez .. 114,38
2 Hipólito Machota Sánchez ... 382,00 56 Elisa Suárez Martín ............. 235,12
3 Darío Tomás Delgado ............. 271,00 57 Germán Blázquez Martín ... 131,50
4 Darío Tomás Delgado ............. 285,00 58 Lorenzo Suárez Varillo ......... 323,50
5 Vicente Martín Jiménez ............. 129,00 59 Felipe Varillo Peralta ........... 96,00
6 Mariano Jiménez Cerro ........... 466,00 60 Marina Machota Martín ... 733,00
7 Víctor Medel Pérez .................... 66,00 61 Alfonso González Rodríguez 252,00
8 • Felisa Vadillo Vadillo ................ 129,00 62 \ Jesús González Vadillo'......... .. 236,00
9 José María Vadillo Jiménez ,. 687,00 63 Jesús González Vadillo ......... 575,75

10 Vda. de Graciano Jiménez Peralta 812,00 64 Víctor López Ortega ............. 328,50
11 Cipriano Díaz Valverde ........... 242,00 65 María Monterrubio Sánchez 357,50
12 Fernando Alvarez García ........... 961,81 66 Carmen Jiménez Montero .. 209,00
13 Carmen Jiménez Montero ......... 133,27 67 Jesús González Vadillo ......... 556,00
14 Candela Valverde González ... 362,50 68 María Vadillo'........................... 126,00
15 Camilo Pérez García .................... 120,00 69 Jesús González Vadillo ......... 770,00
16 Amelia Jiménez ........................... 25,50 70 Victoriano Moya Blázquez .. 496,00

TERMINO PROINDIVISO
ARENAS DE SAN PEDRO - CANDELEDA

71
72 •
73

Feliciana Llorente Ramírez . 
Santiago Vadillo Jiménez ... 
Benedicta Lorenzo Ramírez .

463,00
.. 1038,00

745,00

17 Sañurnina Jiménez Martín .... 62,00
74
75

Mariano Jiménez Cerro ....
Mariano Jiménez Cerro ....

.. 247,00
275,00

18 Jerónimo Machota Sánchez ... 40,62 76 Adrián Budis Martín ............. 168,75
19 Matilde Valverde Martín ......... 228,00 77 Adrián Budis Martín .............. .. 302,50
20 Gerardo Sánchez Moya ........... 861,25 78 Hdros. Pilar Plaza Jarillo .. 103,50
21 Casimiro Esquillas Delgado ... 393,37 79 Hdros. Pilar Plaza Jarillo .. 362,25
22 Eduardo Suárez Martín ........... 60,00 80 Víctor López Ortega ....... 93,75
23 Saturnina Jiménez Martín .... 180,12 81 Mariano Jiménez Cero ......... 141,0024 Heliodora Hernández Jiménez 538,74 82 José Machota Nebrás ........... 416,7525
26

Felipe Niño Gómez ....................
Magdalena Peralta Varillo ....

231,25
313,50

83
84

Juan Luengo Iglesias .............. 
Concepción Nebrás Jarillo .. 
Jacinto Ramírez Camacho ..

898,00
1066,5027 Desconocido ................................. 446,00 85 726,5028 Carmen Montero ........................ 230,87 86 Mariano Jiménez Martín ... .. 1672,7329 Pedro González del Río ........... 347,00 87 Tomás Martín Pérez v Hnos. 1878.72

30
31
32
33

Pedro González del Río ...........
Emiliano García Vélez .............
Emiliano García Vélez .............
Hmno. de Enrique Martínez Leyva

* 245,25 
230,00 
108,00 
66,50 TERMINO MUNICIPAL DE CANDELEDA

34
35

Pedro González ...........................
Lucila Martín Plaza ..................

104,50
188,87 88 Pedro Pérez Gómez ................ .. 3474,74

36 Lucila Martín Plaza ....'..... 451,87 89 Angeles Guzmán Fernández 36,13
37 Justo Retamal Grande ............. 296,50 90 Pilar Hernández González .. 106,63

■ 38 Justo Retamal Grande ............. 167,00 91 Carmen Frías Nieto ................ 169,00
39 Hrdos. Primitivo Martín Díaz . 187,00 92 Jacinto Fariñas Pérez ........... .. 4031,00
40 Adrián Sánchez Martín ........... 78,75 93 Pedro Miranda Hornero ... .. 1585,44
41 Mariano Noya Martín ............. 203,75 94 Amparo Crespo Guzmán ... 2936,00
42 Vicente Augusto Martín ........... 120,62 95 Santiago López Gúzmán ... 37,50
43 Primo de Enrique Martínez Leyva 77,50 96 Angeles Méndez Trigo ..... 212,00
44 Víctor Ramírez Machota ......... 268,25 97 Carmen Herrero Morcuende 165,00
25 Pedro Martín Jiménez ............. 567,37 98 Esteban Rosillo Mesa ........... 1331,50
46 Pedro Martín Jiménez ............. 424,75 99 Esmeralda Rosillo Mesa .... .. 1868,52
47 Nicolás De la Peña .................... 229,50 100 Demetrio Mesa De la Rosa 128,00
48 Nicolás De la Peña .................... 388,50 101 Bernarda Lancho Gómez ... 752,00
49 María Pérez García .................... 80,50 102 Pilar Fraile García .................. . 2596,50-
50 María Pérez García .................... — 103 Macario Gómez Morcuende . 1848,50
51 Marina Machota Martín ......... 194,50 104 Santiago López Carreras ... . 2234,25
52 Eduardo Meneses Vadillo .... 566,50 105 Baldomero Guzmán Guzmán . 10L2,50
53 Eduardo Meneses Vadillo .... 315,25 106 Benedicto Hernández Sánchez 255,00
54 Hrdos. Irene Lorenzo González 190,75 107 Antonia Labajo Díez ........... 449,25

Valladolid: 
El ministro 
Ledesma afírnia 
que se crearán 
puestos de trabajo

Valladolid. Efe.

El ministro de Justicia, Fer
nando Ledesma, ha reconocido 
ayer en Valladolid el error del 
PSOE cuando prometió 800.000 
puestos de trabajo y ha señalado 
que en la próxima legislatura sí 
habrá creación de empleo.

Fernando Ledesma, que asis
tió a la presentación oficial de 
las candidaturas socialistas por 
Valladolid al Congreso y al Se
nado, afirmó que uno de los 
errores del PSOE fue hacer una 
previsión de creación de empleo 
para esta legislatura que no- 
estaba ajustada a la realidad.

El ministro explicó este enor 
argumentando que cuando se 
hizo esa promesa electoral no se 
contaban con los suficientes 
datos macroeconómicos con que, 
una vez en el Gobierno, han 
podido conocer.

Sin embargo, Ledesma subrayó 
que una vez detenida la destruc
ción de empleo de los últimos 
años "y gracias al éxito de la 
política de contención de la 
inflación, la reducción del gasto 
público, la modernización de la 
infraestructura industrial espa
ñola (reconversión), el incre
mento de excedentes empresa
riales que facilitan la autofinan
ciación de las empresas, como 
consecuencia lógica, en los pró
ximos años habrá creación de 
puestos de trabajo”.

Afirmó Ledesma que durante 
la legislatura socialista “la Jus
ticia ha ido a mejor” y que "se 
han puesto las bases para su 
democratización porque este 
poder seguía como antes de pro
mulgarse la Constitución”.

El aumento de la delincuencia, 
según el ministro de Justicia, no 
es un hecho aislado en España, 
“sino que todos los países de la 
Europa democrática han expe
rimentado un incremento en los 
últimos cinco años”.

Las medidas para atajar la 
delincuencia, dijo Ledesma “no 
deben ser sólo jurídicas, sino 
económicas y sociales” y cito 
como ejemplo la mejor distribu
ción de la riqueza.

En el acto también estuvo 
presente el actual presidente de 
la Diputación Permanente del 
Congreso, Gregorio Peces-Barba, 
que ocupa el quinto lugar en », 
lista al Congreso de los Dip^' 
tados por Valladolid.

Peces-Barba afirmó que es 
necesaria la continuidad de 
Gobierno socialista durante otros 
cuatro años porque quedan al
gunos flecos legislativos, como 
la reforma militar y el P*^” 
económico iniciado con el ac
tual gabinete.

Sin embargo, Peces-Barba re
calcó que esos flecos no son sol 
de carácter legislativo: “hay Q** 
consagrar un talante proper’® 
en la vida política española r 
“después de doscientos añosd 
gobierno de la derecha, cuan 
años nos parecen pocos”.

Las listas del PSOE por Val æ 
dolid al Congreso de los Diptí® 
dos están integradas, pot ®® 
orden, por Femando Ledesm 
Juan Colino, Antonio Pérez & 
laño, Jesús Quijano y Gregor 
Peces-Barba. g)

Los candidatos socialistas 
Senado son Juan Antonio M 
valo, José Constantino NaW 
Alfonso Maroto.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
^ALQUILERES |
-Alquilo viviendas reducidas, 
totalmente reformadas, planta 
única, sobre sótanos. Zona En
camación. Tlf. 21 32 61.

-Verano, Benidorm, alquilo y 
vendo apartamentos con piscina. 
Teléfono (965) 85-89-93. .
-Alquilo vivienda. Ctra. Sala
manca, 11. Calefacción indivi
dual. Muy soleada Telf. 21 33 86.

-Alquilo local con oficina y 
servicios. Conde D. Ramón. Telé- 
fono21 15 42.

DEMANDAS
-Se compra fregaplatos de bar. 
Teléfono 21 31 62.

OFERTAS

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

-CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA |

-¿Busca piso? Pase por POMAR 
San Juan de la Cruz, 20-3.°-3.

—Se vende piso amueblado. Eco
nómico. Tlf. 22 26 63

é POMAR 
AGENCIA DE lA PROPIEDAD INMOBILIARIA

PISOS CENTRICOS 
A ESTRENAR:

Plaza-.de Santa Teresa: de 2 y 4 
dormitorios. Amplia terraza. 
Plaza del Ejército d^3 y 4 dormito
rios, ran plaza de garaje y trastero, 
financiación a 12 años al 11%.

Paseo de San Roque de 4 y 5 dormi
torios, con garaje y trastero.

Calle Arévalo 4 dormitorios, arma
rios empotrados. Buenas vistas. So
leados.

Estamos (a su servicio) en: 
S. Juan de la Cruz, 20-3.”
Telf. 22 50 35.
Enrique González de Vega 
y Pomar A.P. 1.10.265

TRABAJO |
—GANE MAS DINERO trabajan; 
do en una buena empresa co
mercial, con más apoyos, con 
mejores posibilidades de promo
ción. Esta puede ser su oportuni
dad. Interesados escribir a 
C.S.E.S.A. Apartado 2.026 de 
08080 Barcelona Ref. 3/86 con 
máximos datos.
—Chica interna, sepa cocina. Te
léfono 22 97 28.
—IBERDONE ARTICULOS DE 
DECORACION HOGAR, precisa 
señoras venta directa Avila y 
provincia. Interesantes comisio
nes. Llamar Teléfono 22 39 92. 
(Lunes y martes).

—Empresa de ámbito nacional, 
sector de productos químicos 
radicada en Zaragoza, con con
cesionarios çn exclusiva en Rio
ja, Navana, Asturias, Soria, Can
tabria, León, Burgos, Bilbao, San 
Sebastián, Vitoria y Teruel, desea 
nombrar un concesionario para 
cada una de las provincias: Avila, 
Castilla y La Mancha. Usted pue
de ser propietario de su propio 
negocio dedicado a la fabrica
ción y comercialización de pro
ductos para la limpieza del hogar 
y aseo personal (detergentes, sua
vizantes, de ropa, gel de baño, 
champú, jabón niños, etc.) Muy 
poca inversión. Gran rentabili
dad. Empresa de carácter fami
liar. Interesadas enviar curricu
lum vitae a: Orgesa. Avenida Na
varra, 2-quinto G. Teléfono 976- 
341208. Zaragoza 50010,

1 TRASPASOS
—Traspaso local comercial cén
trico, por no poder . atender. 
21 39 60: 22 72 54.

—Traspaso tienda, bien situada. 
Teléf. 21 17 85.
—Traspaso bar. Avda. Portugal, 
18. Tlf. 22 94 99.

—Traspaso - vendo local comer
cial nuevo. Terminado. Teléfono 

'22 01 45. De 2,30 a 3,30.

1 VARIOS |

—AGENCIA matrimonial “ALIAN
ZAS^. Fines matrimoniales. Toro, 
84-1°. Oficina 17 - 923 21 78 80.

—SAN CRISTOBAL. Autoescuela.' 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

—Agencia Matrimonial ^"Naza
reth” seriedad. Rapidez. Econo
mía. Clientes toda España y ex
tranjero. Peligros. 11. Madrid. 91- 
231 65 58.

—POLLITAS de un día rojas y 
negras. Recriadas hasta cinco me
ses. Montserrat. Esperabé, 10. Sa
lamanca. Teléfono 21 40 06. Ho
ras oficina.

VENTAS
—Vendo chalet parcela 2.500 me
tros cuadrados Ciudad Ducal (Na
vas del Marqués). Siete millones. 
Telf. 91-276 14 42.

—Se venden 150 gallinas en ple
na producción con5 jaulas semi
nuevas. Llamar Tlf. 2-1 18 04. 
Mañanas.

—Vendo jaulas (baterías) galli
nas. AXTRONA, nuevas. Teléfono 
(918) 20 00 64. Berrocalejo de 
Aragona.

—Cosechadoras usadas, repara
das, con garantía Claysón, New 
Holland, modelos 1550, 1545, 
1540, 1530, M 135, M 133. J. Hor- 

^cajo, S.A. (911)43.22.61-43.46.61.

—VENDEMOS cerdos reproduc
tores Landrace Holandés-Blanco 
Belga. Miémbro Asociación Ga
nado Porcino selecto 20 kilos en 
adelante. Granja Diplomada. 
Montserrat Esperabé, 10. Sala
manca. Tlf. 21 40 06.

—Vendo local 100 m2. Capitán 
Peñas, 30 7 m. fachada. Econó
mico. Telf. 22 63 22. De 9 a 10 
noche.

—Se vende tienda, C/ Valladolid," 
20. Teléfono 22 93 62.

—Vendo frigorífico (2,800 largo), 
acero inoxidable: picadora ase
rradora MOBA 1 -Cv.: cortadóra 
vicerba registradora semi-nueva 
UGIN Teléfonos (91) 898 00 31 -' 
898 00 84.
—Empresa promotora vende cha
lets, bungalows y apartamentos, 
en Torrevieja (Alicante). Infor
mes: 22 52 34.
—Vendo SPECTRAVIDEO 328, 
cassette, JOYSTICKS, libros, cin
tas, televisor portátil (60.000,-). 
Teléf. 22 88 96.

BOLSA DEL TRABAJO

OFERTAS DE EMPLEO

En las oficinas de Empleo del 
INEM, se encuentran en este 
momento pendientes de cu
brir. las siguientes ofertas de^ 
puestos de trabajo: Oficina de’ 
Avila (C/ Virreina María Dávi
la, n.° 2);

—Chapista Oficial de ,1.’.

Para mayor información los 
interesados puden dirigirse a 
la Oficina de Empleo corres-^ 
pondiente en horario de 9 a 
13 horas.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA " 

21 - 26 - 40
-21 - 27 - 62 
21-27-93

CERVEZA
San miauel

Se complace en informar a todos sus 
clientes y amigos de Avila y Provincia 

que, para todo lo referente ai

MONTAJE DE INSTALACIONES DE BARRIL 
SEímCIOS TECNICOS o INFOBMACICN QUE PRECISEN 

pueden dirigirse ai distribuidor oficial de 
la plaza

“Ofrecer caña de San Miguel es, sin duda, 
Un prestigio para su establecimiento y una 
garantía de satisfacción para sus clientes** 

£n Avila:

ADOLFO GAITERO DEL RIO

L
 Teléfono: 223842

Polígono Hervendas • 2° fose, parcela 24

MCD 2022-L5



Eh concejal Lorenzo López considera que la empresa concesionaria 
está realizando un buen trabajo________________________

Avila, ciudad más limpia
Se colocarán otras 300 papeleras
Avila. Maximiliano Fernán
dez^

El Ayuntamiento de Avila 
va a publicar unos trípticos 
explicando a los ciudada
nos el horario de paso de los 
camiones por cada calle, in
formación sobre la recogida 
de enseres inservibles y otros 
aspectos, según ha anun
ciado a EL DIARIO DE 
AVILA, el concejal de Lim
piezas, Lorenzo López Ji
ménez, quien ha hecho un 
positivo balance del trabajo 
que está -realizando el nue
vo ^servicio de limpieza y ha 
dado a conocer algunos as
pectos relativos a la limpieza 
de los contenedores, que se 
inicia esta semana, coloca
ción de 300 papeleras, aper
tura de Ias oficinas de la 
empresa concesionaria 
FOCSA, etc.

“NO SE PUEDE PONER 
UN CONTENEDOR A 
CADA VECINO”

Lorenzo López comenzó 
su balance respondiendo a 
la crítica vertida en el recur
so de la Asociación de Servi
cios de la Federación Abu
lense de Empresarios, en el 
sentido de que los contene
dores instalados quedaban 
lejos de las puertas de mu
chos vecinos, incumpliendo, 
por lo tanto, las ordenanzas:

—Se ha colocado trescien
tos veinticinco contenedores 
—manifestó— y creemos que 
es un número suficiente. Lo 
que ocurre es que habrá que 
reajustarlos a las necesida
des del -vecindario; pero no 
se puede poner un conte
nedor por cada vecino, por
que aparte de que sería ex
cesivo, la capacidad de cada 
uno es de 1.100 litros, sufi
ciente para cuatro portales, 
con excepción de los lunes, 
qúe hay doble cantidad de 
basura.

—Algunos sectores —plan
teamos— consideran que esos 
contenedores son bastante 
antiestéticos...

—Creo que es una cues
tión subjetiva; pero en cual
quier caso, se han colocado 
fuera del casco histórico; no 
hay ninguno en la zona 
amurallada.

—También se dice que 
están empezando a despren
der malos olores y que a su 
lado están surgiendo las cu
carachas...

— Si los contenedores 
huelen es porque la gente 
echa la basura a granel y no 
sigue las normas que se pu
blicaron en su día, a través 
de los medios de comunica
ción, relativas al cierre de las 
bolsas. En cuanto a las cu
carachas, yo tengo que decir 
que únicamente las he visto 
en la Plaza Cerrada, de don
de se saca la basura con 
palas. Creo que es un pro- 
blema de la Concejalía de 
Bienestar Social y que para 
solucionarlo habría que po
ner también conténedores.

—¿No sería conveniente 
limpiar esós contenedores 
periódicamente?

—Sí. Se va a iniciar el 
lavado con agua de alta 
presión, en un camión con 
iavacontenedores y también 
se va a desinfectar, empe
zando esta semana.

Un contenedor instalado en lugar poco apropiado. li mbreras

SOLUCIONAR EL 
PROBLEMA DE LA 
CALLE LEON Y
PLAZA DE SAN VICENTE

—El horario de recogida 
¿puede considerarse que es el 
más adecuado?

—Ahora se está recogien
do de 7 de la mañana a 11,30 
y en verano se adelantará 
desde las 6 a las 10. No pen
samos en establece! lel servi
cio nocturno por el hábito 
de los trabajadores, el frío 
de Avila, etc.

—Existen zonas con pro
blemas muy especiales como 
la Plaza de San Vicente, 
donde hay pocos contenedo
res y la calle de La Rioja ¿se 
las va a dedicar una aten
ción especial?

—En el Cerro de la Mula, 
frente a la Basílica de san 
Vicente, se va a colocar un 
contenedor grande para las 
excursiones y algunos más, 
en verano, estratégicamente, 
en lugares donde paran los 
autocares. En cuanto a la 
calle de León el problema se 
planteó porque la gente no 
quería llevar las basuras a la 
calle de La Rioja, a 50 ó 60 
metros, y las dejaba en la 
Plazuela. Se ha explicado a 
los vecinos que en la elle de 
León se va a hacer un jardín 
y lo han comprendido.

—Otro problema que no 
parece resuelto con el nuevo 
concesionario del servicio de 
basuras es el de los papeles 
por calles y jardines ¿se hace 
la recogida adecuada?

—El año pasado se colo
caron 170 papeleras y este 
año queremos colocar otras 
300, con lo que los papeles 
deben estar en las papeleras 
y no en el suelo; lo que 
ocurre es que hay poca co
laboración.

UN IMPORTANTE 
AUMENTO DE LA 
DOTACION

Lo que sí parece claro es 
que existe una mayor pre
sencia de vehículos de la 

empresa concesionaria por 
toda la ciudad. ¿Con qué 
medios cuenta exactamente 
FOCSA para el servicio de 
limpieza de Avila?

—Se cuenta con cuatro 
camiones de compactar, más 
uno pequeño que recoge en 
el centro de la ciudad y otro 
de reserva; dos camiones- 
caja o ampirol, que recogen 
en los vertederos incontro
lados; dos camiones cisterna 
o valdeadoras, uno de ocho 
metros cúbicos y otro de 
cinco. Hay una barredora de 
calles, que está todo el día 
por la ciudad y recoge de las 
aceras, arenas, etc.; dos mo
tocarros, un grupo de alta 
presión para desatascar al
cantarilla, cosa que se está 
haciendo diariamente para 
que no se multipliquen las 
ratas y los malos olores. 
Contamos con un limpia- 
pintadas, que ha hecho un 
buen trabajo tras el referén
dum OTAN, aunque ahora, 
con las elecciones, tendrá 
que trabajar mucho, de nue
vo. En definitiva, ha aumen
tado de forma importante la 
dotación con relación a lo 
que antes tenía el Ayunta
miento: cuatro camiones, 
una caja abierta de obras y 
limpiezas y una cisterha, que 
ha -pasado a los jardines.

—Una última pregunta 
¿cuándo estarán abiertas las 
oficinas de F0CSÀ para 
que el ciudadano pueda di
rigirse a ellas?

—Se están instalando es
tas oficinas en los antiguos 
lavaderos del Pradillo y se 
abrirán en el plazo de 15 ó 
20 días, cuando terminen las 
obras. Las’ llamadas para 
limpiezas especiales se si
guen recogiendo en el cuar
telillo de San Roque y en el 
propio Ayuntamiento. Cual
quier persona que quiera 
tirar muebles, frigoríficos, 
televisores, etc., deberá co
municarlo a las oficinas del 
Ayuntamiento, que le indi
carán una hora para pasar a 
recogérselo gratuitamente.
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HORA DE CIERRE

Empresarios alemanes visitaron 
explotaciones agrarias de la 
Diputación
Avila. Redacción.

Varios empresarios alemanes 
de industrias agropecuarias, per
tenecientes a la Asociación de 
Antiguos Alumnos de la Escuela 
Agraria “Landshut’ de la Repú
blica Federal Alemana, visitaron 
ayer las explotaciones agrarias 
de la Diputación Provincial de 
Avila.

En su visita estuvieron acom
pañados por el vicepresidente de

En la Delegación Territorial de Cultura

EI próximo martes Txiki Benegas 
presidirá un acto informativo del
PSOE
Avila. Redacción

El secretario de Organización 
del Partido Socialista Obrero Es
pañol, José Maria Benegas presi
dirá un acto informativo del 
PSOE el próximo martes día 20, 
dentro de la precampaña electoral 
que está realizando el partido en 
el Gobierno.

Felipe González visitará el lunes 
Moscú
Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, iniciará el lunes 
en Moscú la última visita oficial 
de su mandato presidencial para 
“crear el nuevo marco de coope
ración entre los dos países”, se
gún uno de los asesores presi
denciales.

González permanecerá tres
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la Diputación y presidente delà 
Comisión de Agricultura, Pedro 
García Burguillo, y por técnicos 
de los servicios agropecuarios de 
la Diputación, trasladándose to-. 
dos hasta la granja del Colmenar 
donde recibieron explicaciones 
sobre la explotación intensivade 
la ganadería de raza avileña.

Estos agricultores y ganaderos 
alemanes están especializados 
en ganadería intensiva a grao 
escala.

El acto se celebrará a partirde 
las ocho de la tarde en el salónde 
actos de la Delegación Territo
rial de Educación y Cultura bajo 
el título “Cuatro años de política 
socialista: balance de gestión'

Antes del acto informativo pú
blico, Txiki Benegas se reuniiá 
con los medios informativos 
abulenses.

días en Moscú, invitado por 
máximo dirigente soviético, Mc 
jail Gorbachov, con quien se en
trevistará en dos ocasiones ! 
será recibido por el presidentede 
la URSS Andrei Gromiko.

Después se trasladará a Lenin 
grado donde permanecerá W 
medio y regresará a Madrid 
próximo viernes, 23 de mayo-
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